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Читатель, привет!
Если мы знакомы, значит вы были на моей консультации, читали

мои тексты ранее или просто числитесь в моей группе ВКонтакте.
Если же вы видите мое имя впервые, давайте знакомиться. Звать

меня Анной, мне 28  лет и  я онлайн-таролог. С  картами я работаю
с 13—14 лет – полжизни, без лишней скромности. В онлайн-режим я
перешла с  конца 2015г, когда стала мамой. За  год до  этого стала
обучать работе с таро, и только с 2016-го вплотную взялась за свой
паблик ВК. Всё это время я работаю с моей любимой колодой Ошо
Дзен таро, попутно использую таро Манара и  оракул Вознесённые
Владыки.

Здесь вы прочтете огромное количество текстов из  мира таро,
которые я умудрилась написать за  2017  год. По  образованию
и первой профессии я – журналист. Пишущий журналист. Но и видео
я снимаю, его вы можете посмотреть на  моем канале Youtube или
в паблике ВК.

Этот сборник содержит 2 раздела.
В  первом тонна полезной информации о  работе с  картами

и  Клиентами, как выбрать своего таролога и  сформулировать
вопросы для гадания, какие ошибки присущи тарологам и  как их
устранить, и многое-многое другое.

Во втором разделе вы найдете краткие обзоры различных колод.
Возможно это поспособствует вам выбрать свою колоду по  душе
и успешно практиковаться на ней.

Если вам охота поделиться своей практикой, толкованием,
посоветоваться со  мной или просто своим мнением об  этом
сборнике, напишите мне. Все контакты указаны ниже.

Анна Кассандра Новикова
Онлайн-таролог,



Санкт-Петербург

Свяжитесь со мной:
Vk.com/taro_kassandry
Vk.com/anna_kassandra
Instagram.com/tarot_kassandra
Anna.kassandra@yandex.ru
Youtube.com/аннановиковакассандра

mailto:Anna.kassandra@yandex.ru


Одна катастрофическая ошибка Клиента
которая блокирует предсказания

Эту ошибку допускает каждый Клиент. Без шуток  – каждый.
За  последние 3  месяца работы я боролась с  последствиями этой
ошибки около 8 раз. Сказать, что мне это надоело – не то слово. Да
только вы себе хуже делаете.

Что это за ошибка?
Как её избежать?
Какие последствия этой ошибки?
Об этом в сегодняшней публикации.



Катастрофическая ошибка

Сначала я думала, что причина кроется в  форме проведения
консультаций. Когда общаешься с  человеком по  переписке, не  всё
удаётся выудить из  него. Да и  сам Клиент не  уверен, стоит  ли
откровенничать или достаточно ограничиться сутью.

Но проанализировав прошлый опыт, я вспомнила, что и во время
сеансов тет-а-тет, такое встречалось регулярно. Так что онлайн,
лично или вовсе телепатически – не играет роли.

Дело в  самом Клиенте и  в  том, что он хочет услышать. Его
мотивация и есть главная причина катастрофической ошибки.

О какой ошибке идет речь?
Умышленное сокрытие важной информации.
Прочитайте эти слова еще раз и подумайте, сколько сведений вы

сами утаивали от таролога (в том числе и от меня) на консультации?
Я могу выделить следующие причины вашей недосказанности:
Карты сами скажут/покажут, что нужно.
Об  этом стереотипе я говорила не  раз и  не  два. Десятки раз.

Но  скажу еще  – карты говорят лишь то, что вы спрашиваете. Ни
больше, ни меньше. Как гласит ирландская пословица: «Лучший
способ получить ответ  – задать вопрос». Без вопросов, без
начальной базы сведений о  вашей актуальной ситуации карты
не  дадут вам полноценных ответов. Что спрашиваете, то
и получаете.

Скажу полуправду, чтобы сверить с тем, что ответят карты.
Это глупость чистой воды. Всё равно что спросить у  родителей,

как  бы они отнеслись к  вашей незапланированной беременности.
А  затем проследить за  их реакций и  решить, сознаваться в  вашем
положении или нет.

Утрирую? Нисколько! На  консультации таролога действует иная
версия известной поговорки: «Доверяй, а не проверяй».



Полуправда – это ложь. А на лживый вопрос – лживый ответ.

Это неважная информация.
Тут есть две крайности: одни Клиенты рассказывают всё и  даже

больше – от своего рождения до настоящего момента жизни. Порой
даже не знаешь, как устоять на ногах от такого словесного потока.

Другие  же  – наоборот  – считают, краткость своей сестрой. Мол,
сообщу только основное, поверхностное. А остальное – так, ерунда
на постном масле.

В  таком случае я всё  же предпочту работать с  первым типом
Клиентов. Так я хоть пойму натуру человека, мотивы его поступков,
мыслей, разберусь в отношениях с близкими.

Со вторым типом людей консультация больше похожа на угадайку,
чем на нормальную работу.

Чтобы вам особо не заморачиваться, насколько важна та или иная
информация, даю короткий список, который поможет вам
в будущем:

• ваша незапланированная беременность  – это важная
информация.

Ваш бывший партнер, с  которым вы расстались 5  лет назад,
не поздравил вас с днем рождения – это неважная информация.

• ваш нынешний партнер сознался в  измене  – это важная
информация.

Вы переживаете за  неудачное замужество двоюродной сестры  –
это неважная информация.

• вы сомневаетесь в  благоприятных перспективах отношений
с любимым – это важная информация.

Сосед сверху замучил ремонтом – это неважная информация.
А если еще проще, по-настоящему важно сообщить тарологу о:
• незапланированной беременности;
• реальном поведении партнера;
• конфликтах и  разногласиях с  близкими, любимым, коллегами,

о которых спрашиваете на консультации;



• расставании, если оно уже свершилось;
• знакомстве с  интересующим человеком (Без шуток, но  в  моей

практике была ситуация, когда девушка спрашивала о перспективах
союза с мужчиной, с которым даже не была знакома);

• изменах с  вашей стороны или стороны партнера (если вы
переспали с бывшим парнем, так и сознайтесь тарологу);

• детях, женах, мужьях, семьях вашего партнера, с  которым вы
сейчас в отношениях;

• уже принятых решениях какого-либо дела;
• суть ваших задумок, бизнеса, работы, дел (конкретно  – смена

факультета, смена места работы, внедрение новых методов в работе,
намерение переехать в другой город и т.д.).

Внушительный список? Да не  очень. Вполне возможно, что я
упустила еще несколько пунктов. О  них обязательно расскажу
в  будущих публикациях. А  пока запугаю вас последствиями
умышленного утаивания важной информации от таролога.



О последствиях начистоту или Чем вам это
грозит?

Таролог не  имеет базы сведений, на  которые может опираться
при трактовке карт. Одним словом, он не  может привязать
интерпретацию к  воздуху. Нужна основа, почва. Без нее вы
получаете очень размытые, неоднозначные ответы, однобокую
информацию для размышления и анализа;

Вам обоим грозит недопонимание как самой ситуации, так
и  перспектив ее разрешения и  способ выхода из  нее. А  еще вы
с тарологом будете говорить на разных языках – взаимопонимания
ноль;

Разгневанный таролог. Вы даже представить себе не можете, как
это злит и бесит, когда после кропотливой работы, дотошного чтения
карт Клиент вдруг решает огорошить признанием в духе: «Вообще-
то я беременна», «На самом деле мой парень вчера меня бросил»,
«Я уже приняла решение» и  т.  д.  В  таких ситуациях очень-очень
непросто сдержаться и  не  накинуться на  монитор/Клиента
с кулаками;

Вместо детальных рекомендаций вы получаете туманные советы
в  духе «измените отношение, мышление» и  только. Более того вы
рискуете получить и вредные советы.

Представьте себе ситуацию. Врач вам рекомендует пить красное
вино каждый вечер. Но  ни дозировку, ни подходящую закуску, ни
противопоказания он не  сказал. Только из-за того, что вы сами
не предоставили ему анализы, не сознались в особенностях своего
организма. Вот вы каждый вечер осушаете бокальчик-два винишка…
А через месяц у вас уже руки трясутся без выпивки.



Жуткая картина?
Так и  с  рекомендациями. Вам они идут свыше, но  читает их

по  картам таролог. Если вы не  предоставите тарологу полной
информации о себе, важных ситуации и людях, то и рекомендации
рискуете получить неактуальные, с  нерассчитанной дозировкой.
Уяснили?



Что делать?

Рассказывайте суть ситуации и  важные факторы, которые имеют
к ней отношение.

Например, ваша дата рождения и фото (равно как и данные ваших
близких) никакой роли не играют.

Зато тарологу очень поможет, если вы расскажете об отношениях:
• как долго встречаетесь с партнером;
• что друг к другу испытываете;
• к чему идете – просто встречаетесь или намерены жить вместе,

вступить в брак;
• какие недомолвки и  конфликты у  вас имеются, донимают  ли

«бывшие» партнеры;
• а если вы одиноки, то есть ли у вас кто-то на примете, или вам

просто хочется любви и ласки.

…о работе:
• где и кем вы работаете;
• чего хотите от  этой работы: достойного заработка, повышения,

сглаживания конфликтов с коллегами и начальством;
• почему хотите сменить работу и какой вариант есть на примете.

…о деньгах:
• какое ваше нынешнее финансовое положение: кредиты, долги

или все в порядке, просто хочется большего;
• зачем вам больший заработок: купить жилье/авто или лишь бы

были деньги?

…о планах:
• суть вашего намерения: поездка, переезд, судебный иск,

покупка, выбор между вариантами решения;



• какие действия уже предприняли или дальше формирования
желания дело не пошло?

Видите, как всё просто?
Не  стесняйтесь откровенничать с  тарологом. Ведь таролог  – это

друг, жилетка, исповедник, психолог, мистик, советчик
и вдохновитель в одном лице.

Чем более открыты, откровенны и искренни вы на консультации,
тем более точные ответы и  полезные рекомендации получаете.
И тем больше приятных эмоций и уверенности в себе обретаете.



10 предрассудков о работе
с картами таро

Вокруг темы работы с таро витает очень много домыслов и мифов.
Я их периодически развеивала в предыдущих публикациях. Сегодня
что-то вы прочтете вновь, а  что-то впервые. Такие тексты полезно
перечитывать как обывателям, так и  мистикам. Глядишь, еще
всплывут новые предрассудки, которые просто необходимо
приземлить.

А  если вы хотите больше полезных текстов, жмите на  сердечко.
И вам нетрудно, и мне приятно – значит моя работа не впустую.



1. Гадание – это ерунда

Конечно, ерунда! Я вам очень много раз говорила, что это
не  гадание, а  консультирование. Гадать  – все равно, что тыкать
пальцем в  небо. Почему гадание на  ромашке  – ерунда? Всё
потому  же  – оторвали все лепестки и  чего? Только цветочек
испортили.

Работа с  картами  – это не  гадание, а  консультирование. Это
полноценный разбор актуальных ситуаций, поиск решений и выхода
из них. Я, конечно, не ручаюсь за других тарологов, все по-разному
работают. Но за свою работу – ручаюсь со всей ответственностью.

Гадание  – это ерунда. А  работа с  картами, чтение их, трактовка,
детальный разбор ситуаций, поиск решений и  правильного
выбора – это совсем не ерунда.



2. Мои близкие утверждают, что гадание – это
ерунда и черная магия

Конечно, ваши близкие правы. Они ведь – эксперты! Они, видимо,
обошли всех тарологов и знают всю подноготную их работы.

Когда я намеревалась поступать на  журфак, часть моих
родственников отговаривали, мол, там и пошустрее тебя будут, куда
рвешься? Когда я занималась музыкой, слышала почти то же самое –
музыкой денег не  заработаешь, ерунда это всё, развлечение для
подростков. Когда я связалась с байкерами… ну вы поняли.

Когда вы решаетесь на какое-то дело и, не дай Бог, обсудите его
с близкими, 80% из 100% вы получите не одобрение, а осуждение
в  стиле «куда прешь?» или «мы ведь лучше знаем, желаем тебе
только лучшее». Складывается впечатление, что все вокруг такие
специалисты, и один вы – дурак. А уж если дело касается эзотерики,
так тем более. Ваши родители, мужья, жены, подруги и  друзья вас
тут же запугивают страшилками об опасностях работы с картами.

Но, поверьте, дело не  в  их глубокой осведомленности,
а  наоборот  – в  их полном незнании и  отчасти невежестве. Легче
винить чиновников, бюрократию, зарвавшихся бизнесменов, черных
магов, но не искать способы решения своих жизненных трудностей.



3. Нельзя часто гадать

А часто – это как? Каждый день, каждую неделю, каждый месяц,
каждые полгода? Понятие «часто» очень относительное. У меня есть
Клиенты, которые обращаются за помощью каждые 3—4 дня, есть те,
кто обращаются ежемесячно. А есть и те, кто обращаются раз в 4—
5 месяцев. Что из этого по-вашему «часто»?

И  почему часто нельзя обращаться к  тарологу? Почему? По  мне
так, наоборот, это может быть полезным. Вы смотрите динамику
личностного развития, развития вашей актуальной ситуации, будь то
любовь, работа, финансы, здоровье, духовность и т. д.

Почему часто наступать на  те  же грабли «льзя»,
а консультироваться у таролога, чтобы избежать этих самых грабель
«нельзя»? Почему мучаться домыслами, посылать негатив в мир из-
за такого стресса «льзя», а  снова и  снова развеивать свои страхи
и работать над невежеством нельзя?

Можно работать с  картами хоть каждый день, главное, чтобы
на пользу.



4. Нельзя гадать себе

Вообще необъяснимо. Каким  бы видом эзотерики вы ни
занимались, всюду встречается этот миф. Я нашла только одно
объяснение – есть риск примешать личные переживания, сомнения
и страхи, которые вылезут в работе с картами.

Но как иначе вы научитесь владеть собой?
Гадая другим людям, вы ничуть не меньше рискуете читать карты

через призму личного отношения, будь то осуждение или неприязнь.
Да и  как еще можно научиться вообще работать с  картами, как
не  на  себе? Далеко не  каждый хочет начинать с  ошибок в  работе
с Клиентами. Легче простить ошибку самому себе, чем чувствовать
себя виноватым перед другими.



5. Нельзя гадать на других людей без их
согласия

И  как вы себе это представляете? Звоните вы бывшему
и  спрашиваете: «Дорогой, ты не  против, если я на  тебя погадаю?».
Звоните вы начальнику, который вас бесит: «Василий Степанович, вы
не против, если я на вас погадаю?». Звоните вы в загробный мир…
Можно еще долго фантазировать.

Можно, можно спрашивать о людях без их согласия. Можно хоть
на  звезд шоу-бизнеса гадать. У  Дашки это, кстати, неплохо
получается.



6. Есть риск прогадать судьбу

А  что это значит хоть кто-нибудь знает? Я сколько ни
интересовалась, никто не  смог объяснить мне толком, что значит
«прогадать судьбу». И  только спасибо, Насте, разъяснила на  моем
мастер-классе. Итак, есть у вас судьба. И вот вы погадали и поняли,
что нужно сделать то-то и так-то, чтобы изменить ее к лучшему. Вот
и получается – прогадали. А это типа плохо.

Позже на  одном форуме я увидела, как одна дама очень рьяно
отстаивала этот миф. Выглядело это примерно так: «ДЕВУШКИ, НИ
В  КОЕМ СЛУЧАЕ НЕ  БЕРИТЕСЬ ГАДАТЬ. СУДЬБУ ПРОГАДАЕТ. А  БОГ
НАМ ДАЛ ОДНУ СУДЬБУ. А МЕНЯТЬ ЕЕ НЕЛЬЗЯ, ИНАЧЕ ПРОТИВ БОГА
ПОЙДЕТЕ – БЕДЫ НЕ ОБЕРЕТЕСЬ!!!!!!!».

Во-первых, такие неадекваты, которые могут изъясняться только
заглавными буквами? меня всегда смущают. А во-вторых, шта?.. А что
вы делаете ежедневно, делая тот или иной выбор? Разве вы
не  меняете судьбу, когда переезжаете в  другой город, переходите
на новую работу, создаете отношения с новым партнером? Или по-
вашему, менять судьбу – это в глобальном плане?

А  это как? Большие изменения делаются малыми шагами,
а правильнее сказать  – мыслями. И  работа с  картами тут вовсе ни
при чем. Благодаря этому вы лишь можете подсмотреть – верное ли
направление или тактику вы выбрали? А если нет, как поправить это,
чтобы улучшить жизнь? Что же в этом плохого?



7. Есть еще больший риск – запрограммировать
собственное сознание

Своими сериалами вы программируете себя куда больше, чем
работой с  картами. Зависанием в  инстаграме  – в  разы больше.
Причем тут таро?

Якобы таролог сказал, что случится то-то, и  вы теперь сидите
и думу думаете, что это сбудется. Вы же не безвольные овощи! Если
таролог сам не  дал рекомендацию по  поведению в  той или иной
ситуации, попросите его об этом.

Вы и без тарологов каждый день программируете себя на то, что
бывший одумается и вернется, что деньги сами на вас упадут когда-
нибудь потом, что сочные фотки в  соцсетях прибавят вам
популярности, что Леонардо ди Каприо когда-нибудь припрется
к вам с обручальным кольцом.

Не  сваливайте ответственность за  свое бездействие на  таролога
и на работу с картами. Мы тут ни при чем.



8. Есть еще-еще больший риск схлопотать
зависимость от карт

Отчасти это правда, особенно на  первых порах работы с  таро  –
ведь теперь можно узнать всё обо всём и  обо всех. Классно  же!
Правда потом от  этого сильно устаешь и  уже лишний раз
не берешься за карты.

Вторая причина, по  которой бывает зависимость от  карт  –
нерешенная проблема. Например, от вас ушел любимый. Вы будете
хвататься за  карты или обращаться к  тарологу до  тех пор, пока
не  отпустите ситуацию вовсе. Любые домыслы, догадки, праздное
любопытство в  стиле «а  кто эта баба, которой он лайкнул фотку?»
будут вас привязывать к картам. Но не наоборот! Карты вас к себе
не привязывают. Таролог вас к себе не привязывает.

Возвращаюсь к мысли о том, что вы не безвольные овощи. Учитесь
отпускать ситуацию, снижать важность и  отрекаться от  лишнего
любопытства. Тогда никакая привязанность к гаданию вам не грозит.



9. Из-за этих гаданий вы портите себе карму,
получаете негатив от карт, таролога и всей

прочей «черни»

Конечно, портите! Естественно! Представьте ситуацию: мама вам
сказала «не  суй пальцы в  розетку\не  играй с  ножом\не  лезь
к  горячей плите», а  вы ее не  послушаете. Что произойдет? Вам
крепко прилетит от мамы.

То  же и  после консультации у  таролога. Например, вам пришла
информация (через карты, через таролога) о  том, что нужно себя
вести так и так, сменить свое отношение к определенному вопросу.
А  вы заупрямитесь или спустите всё на  самотек. Что произойдет?
Вам крепко прилетит свыше.

Всё же просто – вы просите информацию для себя не просто так,
а для работы. Свыше вам ее дают. Вы же, не применяя ее в действие,
совершаете сразу 3 ошибки: прёте против Бога («ну сказал же тебе,
как себя вести!»), тормозите собственное развитие (а  процессы
свыше-то ускоряются), берете и  берете, ничего не  давая взамен.
Естественно, ваша карма станет квадратной.

Поэтому если вы не  готовы к  переменам, если вы не  готовы
работать над собой, а хотите только почивать на лаврах, жаловаться
на  вселенскую несправедливость, отложите карты и  отпишитесь
от  моего паблика. В  противном случае вас это замотивирует
на самосовершенствование и улучшение жизни.



10. Гадать вообще-то грешно

Идите с Богом, святоши!
Все кругом такие намоленные, чистые сердцем и  помыслами!

Желают друг друга только добра и  счастья. Стремятся
к взаимопомощи и поддержке. Ну-ну.

Сразу все такие начитанные: в Библии же сказано, что гадать – это
грех!

Пардоньте, в  Библии это не  написано. Там лишь указан случай,
когда иудейский царь выгнал всех гадателей из города. Как думаете,
почему? Потому что гадали плохо? Потому что вызывали
зависимость у простого люда? А не потому ли, что гадали так хорошо
и  точно, что простой люд расслаблялся и  ни фига не  делал?
Не работал над собой, не работал над своей жизнью.

Никто из  «диванных экспертов» не  читал Библию досконально,
никто не  обращался к  первоисточникам, зато с  пеной у  рта
утверждают о том, что гадать – это грех.



Я вам скажу, что такое грех

Грех – это:
• осуждать кого бы то ни было. Даже если вашего близкого сбил

какой-то пьяница, вы не  имеете права осуждать. Судить будет суд,
а вы должны всё принимать.

• обижаться. Обижаясь, вы посылаете негатив обидчику и гробите
собственную душу. И обидчик, и душа, и сама ситуация – от Бога. Вот
и выходит, что вы обижаетесь на Всевышнего. Разве это не грех?

• злорадствовать и  обманывать. Сегодня позлорадствовали
и обманули вы, а завтра – вас. От кармы не убежишь.

• насылать порчи, привороты и делать аборты. Думаю, тут можно
обойтись без лишних комментариев.

Прочтите это еще раз и ответьте себе на вопрос: гадать на картах
страшнее всего перечисленного?

Как вы понимаете, это далеко не все домыслы о работе с таро. Их
существует куда больше. Периодически встречаются все новые
и  более бредовые или изощренные. Если вы найдете подобные
мифы, напишите их в  комментариях или мне в  ЛС. Обязательно
разъясню их происхождение и  развею бредовость в  будущих
публикациях.



Лайкни меня, пока не поздно
На что еще стоит обратить внимание при

выборе таролога?
Ранее вы уже могли читать мой текст на тему «Как выбрать своего

таролога?» (см. тему «Полезные тексты о работе с таро» в группе
vk.com/taro_kassandry – прим. авт.). Нынешняя публикация – важное
и  не  менее ценное дополнение. Читайте и  пользуйтесь
рекомендациями себе во благо.



Контент

Чего я только не  насмотрелась у  коллег по  цеху в  их пабликах,
на их сайтах. А сама сколько шишек набила…

Всё  же нет определенного кодекса, о  чем «каждый таролог
должен публиковать» в  своем паблике. Тем не  менее существуют
тренды контента и  его подачи, следуя которым можно прослыть
компетентным тарологом. Да и  просто порадовать читателей
(их же – Клиентов) понятной и полезной информацией.

В  настоящее время существует тенденция  – бесплатный
и полезный контент. Вы и сами часто встречаете заголовки в стиле
«7  способов снять квартиру выгодно», «Как научиться эффективно
продавать?», «10 фактов о домашней выпечке» и т. д.

Это всё примеры полезного и бесплатного контента. Когда автор
публикует тексты с  советами, рекомендациями, развенчаниями
мифов и  стереотипов, любопытными и  применимыми к  жизни
фактами и т. д.

Возвращаясь к коллегам по цеху.
Одна часть тарологов публикует всё подряд без разбору: тут вам

и  камни, и  гороскопы, и  нумерология, и  ритуалы/обряды,
и  заговоры, и  репосты на  розыгрыш айфонов. Вместо
структурированого контента получается солянка – всё обо всём.

Чем это грозит?
А тем, что новенький и потенциальный Клиент просто запутается.

Он не  поймет, чем  же промышляет этот таролог  – гаданиями
на  картах, астрологией, снятием порчи или айфонами. Вот
и  выходит, что вы только гадаете на  картах, а  к  вам обращаются
с просьбой приворожить любимого или построить натальную карту,
чтобы «сгармонизировать Марс в Козероге».



Что же делать?

Тарологу  – не  беребарщивать с  разнообразием контента.
Необходимо составить расписание публикаций, закрепить каждый
день по  тематике и  тестировать, тестировать. Какая публикация
и на какую тему имеет наибольший отклик.

А Клиенту обратить внимание на следующие пункты:
• таролог сам пишет тексты или «грязно» тырит их из просторов

интернета без указания авторства? Как минимум, это
непрофессионально и  неэтично. Как максимум, отсутствие желания
развиваться самому и показать себя как компетентного таролога.

• ясность изложения. Всё  ли ясно-понятно или текст полон
витиеватостями, туманностями, «как  бы, если  бы, как-то, где-то»
и  прочими неточностями? Если таролог изъясняется в  текстах
расплывчато, то как же он работает с Клиентами? Не нужно делать
скидку на то, что якобы писать не все умеют. Может и не умеют, да
научиться можно при должном желании и регулярной практике.

• как этот контент относится к  работе таролога? Понятно, что
тексты публикуются, в первую очередь, для привлечения Клиентов.
Уже неэффективны типичные призывы «Хочешь узнать свою судьбу?
Добро пожаловать на сеанс гадания». Но тем не менее, если таролог
публикует 100%-ную солянку, не делает четкого соотношения между
текстами на  тему таро и  эзотерики в  целом, то это показывает его
непрофессионализм. А также стремление ухватить всё и сразу. Мол,
кто-то прочитает о ритуалах на новолуние – понравится и запишется
на сеанс.

А  может Клиенту не  нужен сеанс. Может он гонится
за  волшебными средствами по  улучшению жизни. Не  нужны ему
разъяснения от  карт, не  нужна ему внутренняя работа  – готовый
результат ему подавай.

К таро-бизнесу стоит подходить как к любому бизнесу. У каждого
вида деятельности есть своя аудитория.



Производители молока могут тоже сказать: «Все пьют молоко,
поэтому мы будем делать ляпистые упаковки, чтоб понравились
и  детям, и  взрослым». Но  ведь далеко не  все пьют молоко. А  если
и пьют, то одни покупатели отдают предпочтение пастеризованному,
другие  – только натуральному от  фермеских хозяйств
и  т.  д.  И  у  каждого производителя есть своя четкая маркетинговая
стратегия. Вы ведь не  видите на  упаковках молока розыгрыш
айфонов и информацию о цветах, которые ест корова?

Так почему же в таро-пабликах «цветущий луг» разнообразия?
Вы, как Клиент, ищете помощь, поддержку, ответы на  душевные

вопросы, в  первую очередь, а  уже потом удовлетворяете
любопытство по  темам астрологии, нумерологии, ритуалов
и  т.  д.  Поэтому если вы видите, что в  таро-паблике информация
больше напоминает сброд «всё обо всём», который появляется
в ленте раз в час, а то и чаще, это, конечно, не говорит, что таролог
никчемный. Просто такой таролог стремится расширить свою
аудиторию, увеличить количество подписчиков, но не ориентируется
на своего определенного Клиента. Не относится к своему делу, как
к полноценному бизнесу, к которому тоже нужен грамотный подход.

То же касается и визуального контента. Буквально вчера я увидела
в  инстаграме одного таролога «стыренные» картинки из  паблика
«Лунный календарь» с подписями наименований лунных суток. Один
в один. Некрасиво, неэтично, непрофессионально.

Не  нужно быть супердизайнером, чтобы создавать крутой
графический контент. Достаточно освоить одну программу по работе
с  картинками  – таких простых программ пруд пруди. В  том числе
и онлайн-ресурсов.

Пусть они будут безвкусными первое время, но  хотя  бы
авторскими. «Тырить» у других значит подрывать доверие Клиентов.



Лайки

Я тоже одно время думала, если публикация имеет 2—5 лайков, то
она неинтересная. А  потом задала себе вопрос: «Как часто я сама
ставлю лайки?». Ответ – почти никогда.

Несколько лет назад я прочла книгу «Кисло-сладкая
журналистика». В  одной из  глав автор  – известный журналист
Матвей Ганапольский – рассказывал о специфике работы на радио.
Выяснилось, что на радио не будут звонить все подряд, а только те,
кому ну страсть как нужно изложить свою точку зрения,
самовыразиться или выпендриться. Но  если телефон редакции
радиостанции не  разрывается от  звонков слушателей, это ведь
не значит, что она не имеет спрос, верно?

Тот  же пример и  с  лайками. Их количество не  говорит
о никчемности или популярности публикации. Лайки вообще ничего
не значат. Возможностей накруток сейчас пруд пруди. Но ведь дело
не в этом, а в том, насколько полезным оказался текст.

И  призыв «Понравилась публикация? Ставь лайк и  поделись
друзьями» уже неактуален. Если читателю текст понравится, он
сохранит его себе. Необязательно репостом на  стену, может
и  себе  же в  личку, в  закладки браузера. Но  будет перечитывать
и перечитывать.

Не  судите об  эффективности работы выбранного таролога
по  количеству лайков. Нынешняя тенденция такова, что лайки
вообще ни о  чем не  говорят. Не  верите  – прочтите пару книг
по ведению бизнеса в соцсетях и убедитесь в этом сами.



Интерактив

Во-первых, это открытые комментарии. Есть в  паблике таролога
нет возможности оставить комментарий, то нет и  обратной связи
от  читателей, а  значит нет вообще никакой связи с  читателями,
Клиентами.

Во-вторых, лучший способ узнать о  потребностях Клиента  –
спросить самого Клиента. Поэтому если вы видите в  таро-паблике
опросы на тему «Что вы хотите узнать/ о чем почитать?», это признак
того, что таролог стремится говорить с  вами на  одном языке,
удовлетворить ваши запросы.

Но вот опрос на тему: «Что бы вы хотели видеть в моем паблике?»
говорит об  отсутствии фантазии и  желания нарабатывать знания
у  таролога. Одно дело спросить мнение на  определенную, узкую
тему, и  совсем другое призыв  – «помогите мне сделать паблик
круче».

В-третьих, существует простой вид интерактива – в конце любого
текста спросить «А  как вы/а  как у  вас/ а  что вы думаете и  т.д.?».
Правда такой вопрос тоже редко имеет отклик. Если читателя
заинтересует публикация, он и  без призыва напишет свое мнение,
поделится своими историями, опытом.

В-четвертых, конкурсы, розыгрыши, викторины. Излюбленный вид
интерактива, особенно «халявные розыгрыши» или «гивы». Правда
волна популярности гивов уже отходит. Да и среди участников есть
те люди, которым все равно, что выиграть, лишь бы выиграть.

Конкурсы и  викторины всегда в  топе. Но  и  с  ними перебор
нежелателен. Ведь в  этом случае паблик, где можно обратиться
за помощью к тарологу, превращается в «Поле чудес».

Для таролога это плюс любопытные подписчики, но  минус
потенциальные Клиенты. А  для Клиентов  – перевод внимания
от полезного контента к развлекательному.



Доступность/связь

Грешу, каюсь. Whatsapp, Viber, «Одноклассники», Директ
в Инстаграме не про меня и не для меня.

Хоть подавляющая часть бизнесменов рекомендует быть
максимально доступным Клиенту, я не следую этому принципу.

Все виды мессенджеров, видов оплат, а  также работа 24  часа
в сутки якобы привлечет больше Клиентов. С этим утверждением я
поспорю.

В начале этого текста я писала о необходимости работать на свою
аудиторию, а не на всех подряд. То же касается и доступности, видов
связи.

Если Клиенту действительно понадобится моя помощь, он найдет
способ связаться со  мной: Вконтакте, Фейсбук, электронная почта,
Инстаграм – по-моему, достаточно.

Я не ориентируюсь на аудиторию Одноклассников, так зачем мне
там пиариться? Я все равно работаю с  большим объемом текста,
пишу и  высылаю ответы в  вордовском файле, так зачем мне
мессенджеры?

Глупо, непрофессионально? Возможно. Но  рационально. Мне
гораздо проще следить за  сообщениями в  трех соцсетях
и по электронке, чем упустить Клиента из 25-го мессенджера просто
потому, что не проверила его.

То же касается и видов оплаты. Я соглашусь, что карты сбербанка
есть не у каждого. Электронные кошельки тоже не все имеют. Но при
желании можно и  до  Western Union добраться, и  даже на  счет
телефона перевести деньги.

Ну завела я счет на  международном сервисе PayPal, и  че?
Иностранные Клиенты предпочитают работать с Western Union, чем
с PayPal (по крайней мере, мои иностранные Клиенты).

Поэтому вопрос доступности спорный. Но  главный принцип при
выборе таролога  – насколько сам таролог проявляет интерес



к  вашему заказу. Если вы ему неинтересны, он только открестится,
мол, это не читаю, этого приложения не имею, такой способ оплаты
не практикую.

А  если заинтересован, то предложит вам удобный вариант
общения, оплаты, и  даже сам согласится на  какое-либо новшество
в вопросе доступности.



Вежливость

Казалось  бы, вежливости учат с  детства, но  почему  же это такая
редкость?

Месяц назад, изучая страницы коллег по  цеху, я наткнулась
на профиль молодой гадалки на таро. Сказать, что была поражена,
значит ничего не  сказать. В  ее профиле имеются нецензурные,
матерные выражения. Она и  сама в  своих постах пишет, мол, я
считаю нормальным так изъясняться. А если у вас нежные ушки или
глазки, идите на…

Вы бы обратились к такому тарологу?
Или еще пример. В  своем паблике таролог пишет очень заумно,

мудрено, витиевато. А  еще запугивает, мол, «обратитесь ко мне
на сеанс, пока не стало совсем поздно». Эмм…

Мне попадались и  попадаются Клиента разного возраста, пола,
рода занятий и  воспитания, в  том числе. Часть из  них начинают
общение с приветствия. Но есть и те, кто пишет так:

• и как к вам попасть?
• сколько стоит?
• а на прошлое гадаете?
• посмотрите один вопрос бесплатно. очень нужно.
Хорошо, хоть вопросительные знаки ставят, а  бывает и  без них.

Из-за чего непонятно, что человек спрашивает, а что утверждает.
К  чему это я все? А  к  тому, что таролог ДОЛЖЕН быть, да-да,

именно, ДОЛЖЕН быть вежливым. Персональная работа с  людьми
непростая, но вспомните себя. Вы ведь не любите, когда работники
банка или магазина вам хамят, закатывают глаза, недовольно
поджимают губы. Относитесь к  своим Клиентам так, чтобы сразить
своей вежливостью.

В моей практике был случай, который приведу в виде диалога:
– Привет, мне очень надо.



–  Здравствуйте, (имя). Уточните, пожалуйста, что именно вам
нужно? Вы хотите получить консультацию?

–  Прошу прощения за  достаточно фамильярное обращение)
слышала много хороших отзывов о  Вашей работе, хотелось  бы
экспресс-консультацию.

Вуаля, видите, как просто?
Клиенты ценят вежливость, даже если сами ее не  проявляют.

Поэтому больше вероятности, что обратятся к  тарологу, который
проявляет это качество. Ну и  сам Клиент придержит коней, видя
благосклонное отношение таролога.

И  тарологу, и  Клиенту для хорошего общения нужно совсем
немного:

• приветствие;
• знакомство (на  случай, если Клиент пишет с  другого аккаунта,

под другим именем);
• обращение на  «вы» (при обоюдном согласии допустимо «ты»)

и  по  имени (психологи утверждают, что самое любимое слово
у каждого человека – его имя);

• «спасибо» и «пожалуйста».
Легко? Конечно, легко. Этому учат с  детства. Используйте эти

простые рекомендации, чтобы наладить общение друг с другом.



Вместо заключения

Сегодняшний текст обращен не  только к  Клиентам,
но и к тарологам. Впрочем, как и предыдущий, ссылку на который вы
найдете в самом начале.

Если вы Клиент, эти простые знания и рекомендации помогут вам
избежать ошибок, рисков и обрести своего таролога на долгие годы.

Если вы таролог, благодаря этим простым подсказкам вы сможете
сделать свой паблик информативнее и полезнее, сориентироваться
на своего Клиента и удовлетворить его нужды. И, конечно, сделать
свой маленький (а может и большой) таро-бизнес успешнее.

Удачи вам и взаимопонимания!



Доверяй, но проверяй или
Зачем бегать по тарологам?

Никогда  бы не  подумала, что этот вопрос окажется таким
животрепещущим. А  поди  ж ты, на  каждом шагу встречается эта
ошибка. Ошибка, которую допускает громадное количество людей.
Она называется «бегать по бабкам-гадалкам». Но так как на дворе
21  век (хотя не  все это осознают), я переименую эту ошибку
в «бегать по тарологам». Чем она грозит вам и как ее исправить –
всё в сегодняшнем тексте.



Сверять ответы

Ну конечно! Это  же самый главный мотив, по  которому
необходимо тратить свое время, силы, средства.

Как в  нашумевшем шоу про экстрасенсов. 10  человек про одно
и то же событие говорят по-разному, а герой выпуска восхищается,
какие разноплановые, но  важные версии высказали экстрасенсы.
Почему же это ошибка?

Да потому что вы только себя путаете. Вы не знаете, кому верить.
Один таролог сказал одно, другой  – другое, третий  – третье,
а  четвертый и  вовсе не  в  кассу ответил. И  вот вы сидите в  ворохе
информации, а какая из них истинная – не знаете. Зато информации
много!

Например, у вас с любимым произошла размолвка. И теперь вам
страсть как необходимо знать его отношение к  вам, возможно  ли
возобновить связь и как это сделать. Один таролог утверждает, что
не любит и не любил вас избранник (как это вообще возможно? вы
ведь так долго вместе были!), да и на нелюбви связь не построить.

Второй таролог с  пеной у  рта доказывает, что любимого
приворожила другая женщина, вот он и  расстался с  вами. Пока
действует приворот, ничего изменить нельзя.

Третий таролог залечивает вам про Шестерку кубков и Башню, из-
за которых у  вас всё сошло на  нет. Но  если сверху выпадет Туз
кубков, то всё будет зашибись. Эх, не выпал. Ну значит, не будет.

Чего вы смеетесь? Я серьезно. В моей практике тоже были случаи,
когда Клиенты задавали резонный вопрос: почему я даю один
прогноз, а  другой таролог, к  которому Клиент обращался ранее,
предсказал всё иначе?

Да мне  ж откуда знать? Я понятия не  имею, к  какому тарологу
обращались вы. Как этот таролог работает, какие вопросы задает,
какими картами или раскладами пользуется, как читает карты, какой
у него уровень понимания мироздания, говорит ли он человеческим



языком или за  уши притягивает толкования карт? Этого всего я
не знаю. Поэтому точно не возьмусь судить стороннего человека.

Был случай, когда Клиентка обратилась ко мне и  одновременно
к моей-коллеге, с которой мы всегда поддерживаем связь. Позже мы
обсудили, что в целом у нас обеих толкование вышло схожим. Но мы
не  поняли, для чего девушка обратилась сразу к  двум тарологам.
Только чтобы сверить ответы? А  еще 10  тарологов ей дадут иные
ответы – чему и кому верить?

Поймите, сверять ответы разных тарологов  – огромная ошибка.
Вы себя путаете, вы себя  же мучаете. Тарологи не  обязаны в  один
голос утверждать одну и ту же истину, потому что каждый работает
по-своему, у  каждого свой уровень понимания и  развития. Так что
интерпретации раскладов всегда будут отличаться. А  вам что
остается? Перебирать полученную информацию и  мозги напрягать,
какая из них истинная. Отсюда следующая ошибка.



Тешить себя иллюзиями

Вернемся к  нашему примеру. Допустим, вы не  поверили одному
тарологу, который сказал, что любви нет и  отношения без нее
не  вернуть. Но  вы не  можете такое принять. Вы ведь так любите
и цените вашего партнера – как можно его просто взять и отпустить?
За  любовь ведь нужно бороться. Поэтому вы и  бежите к  другому
тарологу – уж он-то прольет свет истины на происходящее.

Вы надеетесь, что кто-то из  специалистов эзотерики (будь он
астрологом, нумерологом, экстрасенсом) оправдает ваши надежды,
подпитает иллюзии, в  которых вы живете. Если проще, скажет вам
то, что вы хотите услышать. Что милый одумается, приползет
на коленях и попросит прощения «люблюнемогу».

Но нельзя же вечно жить в иллюзиях. Пока вы строите воздушные
замки, реальность продолжает формироваться, а  вы ее упускаете.
Когда ваши надежды разбиваются в  прах, вам больно. Но  еще
больнее осознавать, что настоящая жизнь ушла далеко вперед, а вы
застряли где-то между прошлым и настоящим.

Ну услышите вы долгожданные предсказания, а  дальше что?
Предсказание  – это не  приговор, а  руководство к  действию. Само
по  себе предсказание не  сбудется, если не  шевелить мозгами
и  ногами. Предсказание  – это наиболее приближенный к  вам
вариант развития событий. Но  никто не  гарантирует, что таролог
говорит вам истину. Что душой кривить, существуют тарологи,
которые просто высасывают из  вас деньги, выдавая желаемое
за действительное.

Вы так хотите, чтобы милый вернулся? Вернется, конечно, видите
Двойку кубков? Любит  ли? Ну, конечно любит  – вот вам карта
Влюбленых. Возьмет  ли замуж? Выбирайте платье  – вам Десятка
пентаклей благоволит. Только не забудьте отстегнуть оплату за такие
прогнозы.



Я не говорю, что кругом только такие коварные люди, а я вся такая
честная с  правдивыми прогнозами. Нет. Я лишь говорю о  том, что
пока вы тешите себя иллюзиями, подпитываете пустые надежды,
сценарии на реализацию событий, которые вы хотите видеть в своей
жизни, настоящая жизнь уходит.

За  своими толстыми розовыми очками вы не  способны увидеть
реальность во  всей ее полноте. Но  таролог может. Поэтому есть
только одна причина, которая оправдывает вашу беготню
по тарологам – она ниже.



Искать своего таролога

Если вы еще не  в  курсе, то просвещаю  – существует закон
притяжения, подобное притягивает подобное. Каждый из  нас
притягивает к себе людей, схожих по уровню сознания и энергетики.
Гопники и  алкаши кучкуются сами по  себе у  подъездов или
в  подворотнях. Девочки-подружки на  переменах в  школе стоят
поодаль от парней-одноклассников, которые залипают на очередной
прикол в соцсетях.

Даже ваше начальство, с  которым вы не  можете найти общий
язык, вы тоже сами притянули. Точно так  же, как и  начальство
притягивает работников в соответствии со своим уровнем развития
сознания.

Этот  же закон влияет на  вас при поиске подходящего таролога.
Если вы живете в иллюзиях, то притянете таролога, который только
подпитает их, но  не  поможет вам увидеть суть, настоящую
реальность.

Если вы живете в  иллюзиях, но  есть потенциал и  стремление
к развитию, то вы обретаете таролога, который разбивает к чертям
все ваши надежды и  указывает направление, куда вам стоит
двигаться.

Если вы живете здесь и сейчас и готовы к переменам в жизни, то
обретаете Учителя. Это может быть и  не  таролог вовсе, а  человек,
который своей мудростью вас наставляет.

Ну а если вы ищете халявы, то вам прилетит по кумполу по закону
равновесия. Об этом я уже много говорила и писала.

Бывают случаи, когда вы говорите с тарологом на разных языках.
Вас не устраивает, что и как говорит таролог. Его не устраивает, что
вы не  хотите его слушать и  гнете свою линию. Это следствие
разности потенциалов. Одним словом, по уровню развития сознания,
уровню энергетики вы сильно отличаетесь. Но  как это определить,
поможет ваше чутье.



Если таролог не  подпитывает ваши иллюзии, это не  значит, что
он  – дурак. Возможно вы сквозь пелену собственных ожиданий
не хотите принимать действительность.

Всё зависит от того, чего вы хотите: истину или пустые надежды,
развития или стагнации, реальной жизни или сказок, быть Творцом
или жертвой. Что излучаете, то и  получаете. Поэтому при поиске
таролога важно руководствоваться не  только количеством
подписчиков, лайков, качеством контента и многообразием отзывов
в его паблике, а своим чутьем. Хорошенько проанализируйте, что вы
хотите получить от  сеанса/консультации таролога  – истину или
красивую ложь?



Как обрести своего таролога?

По  этой теме вы можете прочитать 2  готовых текста в  моем
паблике vk.com/taro_kassandry.

Но  я укажу на  главное  – руководствуйтесь внутренним голосом.
Он у  вас отлично работает. И  помните о  том, что все события
и людей в жизни вы притягиваете сами. Вы это заслужили.

Если вас обманул таролог, значит вы это заслужили  – научились
определять истину. Если вы стремитесь обмануть таролога, что-то
недоговорить, то заслуженно получите корявые ответы и  порой
вредные рекомендации.

Если вы стремитесь к  развитию, ясности происходящего, то
возможно вам таролог и  не  понадобится. Читайте духовную
литературу, обращайтесь к  высшим силам, вам придут нужные
знания нужным способом  – посредством таролога или шепотом
интуиции.



13 ошибок начинающего таролога
и не только начинающего



1. Слепая вера

…всему, что пишут «эксперты» в области гадания на картах.
Интернет кишит сотнями способов зарядки карт, без чего якобы

колода не  будет нормально работать. Ритуалами и  медитациями
с  таро, благодаря которым можно изменить ход предсказания.
Вызовами духов таро, которые помогают читать карты
и интерпретировать информацию.

Одним словом, новичок-таролог попадает в  ловушку под
названием «эксперты лучше знают». Начинает бездумно, без
собственного анализа использовать все рекомендации и  правила,
которые находит во всемирной паутине. Это грозит тем, что таролог
может запутаться во  внешней «мишуре», мистике, противоречащих
мнениях, а в самой работе с картами не продвинуться ни на шаг.

Я не  говорю: «Не  верьте никому!», я рекомендую  – проверяйте,
анализируйте информацию от  тарологов или мистиков. Сами
подумайте, почему некоторые тарологи слыхом не  слыхивали
о каких-то духах таро, но при этом отлично гадают. Да и насколько
вся эта мишура необходима? Неужели без нее не справитесь?

Справитесь еще как! Практика и здравый смысл вам в помощь.



2. Использовать 1000 и 1 расклад

Это предлагает чуть  ли не  каждый практикующий таролог. Мало
классических «Кельтского креста» и  «Вокзала для двоих», так еще
существуют авторские творения «Похудеть», «Прошлые жизни»,
«Беременность», «В  постели», «Энергия души» и  прочие
оригинальности.

Новичок старается понять, как работает колода в  разных
раскладах, не  задумываясь, нужны  ли они вообще. Почему нельзя
просто спросить о причинах, мешающих зачатию, и о перспективах
зачатия в  течение, скажем, года? Зачем для этой ситуации целый
расклад на 11 позиций?

Прежде чем браться за  расклад, проанализируйте  – о  чем он,
в чем его суть, к каким простым вопросам его можно свести?

Вы и  сами видели неясные позиции, например, «внешнее/
внутреннее влияние на  ситуацию», «моя истинная миссия», «какое
место я занимаю в  жизни партнера», «высший смысл вопроса»
и  т.  д.  О  чем эти позиции? Можно ведь просто спросить: причины
ситуации, перспективы ее разрешения и как действовать в ситуации.

Миссия… а  что такое миссия для Вас? Профессиональное
определение? Судьба? Прогноз на 10 лет?

Место в  жизни партнера  – пятое, седьмое? О  чем этот вопрос?
Зато вам гораздо яснее: «Как ко мне относится партнер? Его мысли,
чувства и намерения ко мне». Проще и понятнее, правда?

В  моей практике был случай, когда ученица перед первым
занятием решила познакомиться с  новой колодой. Для этого она
попробовала расклад, взятый из  интернета, который так
и называется «Как колода будет со мной работать?».

Я тогда усмехнулась, мол, а если из расклада выйдет, что колода
будет с  тобой плохо работать, ты ее выбросишь? А  если завтра ты
снова сделаешь этот расклад, выпадут другие карты с  более
позитивным значением, как ты поступишь?



И  это не  единичный случай бессмысленности «авторских
раскладов». Отнеситесь к  работе с  раскладами осознанно: если
расклад вам абсолютно неясен, зачем тогда над ним сидеть? Себя
только путать.

К  слову сказать, расклад  – это не  только расположение карт
по  нескольким позициям. Расклад  – это в  целом выкладка карт
по  любому вопросу. Даже если вы не  используете общеизвестные
расклады, а только задаете вопросы и кладете карты в ряд, это тоже
считается раскладом. Простите за тавтологию.



3. Использовать 1000 и 1 значение

78 карт в колоде, 78 прямых значений и 78 перевернутых… А еще
есть авторские трактовки карт. Итого – сколько значений? Бог знает.

Существуют даже огромные таблицы значений у  разных колод.
Новичок, естественно, путается в  том, какое значение самое
правильное, самое подходящее  – из  книги-руководства к  рабочей
колоде, из  универсальной книги-толкователя (а  их тоже не  один
десяток существует), из  интернета, из  личного блога таролога-
эксперта?

За  более чем 10  лет своей работы с  таро я выявила простую
истину: за каждой картой закреплено одно главное значение. Только
одно. Но  при этом каждая карта имеет своё семантическое поле.
Если точнее, то поле синонимов и ассоциаций, связанных с одним,
ведущим значением.

Например, Двойка мечей имеет значение «вынужденное
перемирие». А  семантическое поле таково: равновесие, баланс,
смирение, принятие, жертвенность, покой, стойкость,
двойственность, противоречия, компромисс и  т.  д.  Какое из  этих
ассоциативных значений подходит в  вашем раскладе, укажут
соседние карты. Отсюда вытекает следующая ошибка.



4. Толковать по одной карте

Как вы увидели из  вышеприведенного примера, значение одной
карты очень обширно, порой даже противоречиво. Именно поэтому
судить по одной карте не стоит. Иначе это грозит ошибкой.

Например, в  позиции «Отношение мужчины к  Клиентке» лежит
карта Десятка мечей. Основное значение ее  – крах, катастрофа.
И  что  же  – выходит, мужчина остыл, потерял к  женщине всякий
интерес? А  если их отношения длятся уже несколько лет, неужели
одномоментно любовь угасла?

Когда вы выкладываете дополнительные карты, то более
конкретно обрисовываете ситуацию, уточняете, что именно
происходит.

Доложим к  Десятке мечей Тройку Кубков (празднование,
легкость), Десятку жезлов (непосильная ноша) и  Восьмёрку
пентаклей (усердный труд, зарабатывание денег). Вот и читаем, что
мужчина испытывает недостаток радости в отношениях, потому что
взвалил на себя всю ответственность за общее благополучие. То есть
он не столько заботится о чувствах и единении, сколько о том, как
прокормить, обеспечить их союз.

Так ведь гораздо яснее, правда?
Поэтому я вам настойчиво рекомендую не судить по одной карте,

а смотреть ее значение в соседстве с другими. Если какая-то карта
выбивается из  общего расклада, то докладывайте дополнительные
к ней.

Например, вы видите, что в  целом расклад состоит из  карт
с  положительным значением, но  одна карта несет отрицательное,
либо вообще лежит не  к  месту. В  этом случае рядом положите 2—
3 дополнительные карты, чтобы выяснить, к чему она здесь.



5. Приплетать личное отношение

Это уже больше относится к  работе с  Клиентом, чем с  картами,
но влияет на то и другое.

Речь идет о том случае, когда таролог испытывает определенные
эмоции к рассматриваемой ситуации и читает карты сквозь призму
личного отношения.

Допустим, вы таролог-новичок практикуетесь на своих подружках.
Парень одной из них, по вашему мнению, ну полный осёл – и чего
она только за него держится? В этом случае вы рискуете прочитать
общий расклад, приплетая свою неприязнь к  избраннику подруги.
А значит и трактовка выйдет однобокая.

Даже если по картам пойдет информация, что в целом отношения
у  любовников гармоничные, вы всё равно искушены своей
неприязнью и  можете прочитать это в  негативном свете. Мол,
отношения у вас гармоничные, да ненадолго.

Отсюда простая рекомендация  – отрекайтесь от  своего эго,
низшего я. Когда вы работаете с  картами, с  Клиентами, вашего
низшего я (осуждения, ревности, зависти, неприязни и  т.д.) быть
не  должно. Если хотите, представляйте себя проводником
информации свыше для Клиента. Именно проводником,
а  не  фильтром. Отключите лишние эмоции и  личное отношение,
тогда вы и Клиенту поможете, и информацию с карт считаете полно
и не предвзято.



6. Додумывать

Близко по  смыслу к  предыдущему пункту, и  всё  же есть свой
нюанс.

Додумывание тоже имеет корни в  вашей самости, но  отличается
тем, что вместо чтения таролог-новичок подключает фантазию. И вся
трактовка сводится к  «а  может быть так, а  еще вот так. Ну точно,
тогда еще и так».

Приведу наглядный пример. Одна из  моих учениц гадала
на бывшую жену своего нынешнего избранника. По картам ученица
прочитала, что бывшая пребывает в состоянии влюбленности.

– Так она в моего Васю влюблена?! Она его вернуть хочет!
Казалось  бы, где вы это увидели? Состояние влюбленности еще

не говорит об этом сомнительном выводе ученицы. Сами понимаете,
бывшая жена сейчас может быть влюблена в другого мужчина. Либо
она занимается любимым делом, из-за чего пребывает
в  приподнятом состоянии духа, в  эйфории, сродни состоянию
влюбленности. Так почему же ученица сделала такой вывод?

Потому что боится потерять своего избранника – она не погасила
личное отношение к вопросу. Вместо ясности сознания включилось
додумывание.

Чтобы не  допустить этой ошибки, следуйте рекомендации
из предыдущего пункта – отрекайтесь от  самости на время работы
с картами, и не допускайте додумывания. Вы лучше дополнительные
карты положите, чем фантазируйте попусту.



7. Низкая самооценка

На первых порах работы с картами таро ученика могут настигнуть
2  крайности гордыни: я  умный и  я дурак. Причем попеременно,
в зависимости от успехов и неудач. В этом пункте разберем вторую
крайность – я дурак, ибо первая встречается реже.

Я дурак  – не  только в  трактовке карт, когда таролог ничего
не понимает или просто не может связать одно значение с другим.

Я дурак  – осознанное занижение самооценки. Таролог может
прекрасно трактовать расклады, правильно формулировать
вопросы, прекрасно строить беседу с  Клиентом, но  при этом веры
в себя не иметь. Отсюда последствия «не могу брать оплату за свою
работу», «не  могу поднять цену», «не  уверен, что смогу работать
с более взрослыми Клиентами/серьезными ситуациями» и «вообще
я новичок».

Однажды моя ученица призналась в  своей неуверенности, мол,
не могу поднять цену на услуги, потому что считаю себя новичком,
недостаточно опытной.

На что я ей ответила вопросом:
–  А  когда ты будешь считать себя опытной? Через год? Через

5  лет? Через 10? Дело ведь не  в  том, сколько лет ты этим
занимаешься, а в эффективности и понимании.

Среди моих учеников есть настоящие жемчужины, которые за  4,
а  то и  3  занятия всё настолько хорошо усвоили и  успешно
применяют в  практике, что назвать их новичками язык
не  поворачивается. К  таким жемчужинам относится
и вышеупомянутая ученица

Верьте в  себя. Если вы не  поверите в  свои силы, то как другие
могут поверить? Подобное притягивает подобное: уверенность
притянет уверенность, уважение и  признание ваших Клиентов.
Читайте их отзывы в  моменты самокопания, вспоминайте их
счастливые лица после работы с  вами. Если эти люди обратились



к  вам, раскрыли душу, поделились сокровенным, а  потом еще
и поблагодарили, то вы – достойный таролог.

И  еще. Когда создаете паблик в  соцсетях, не  указывайте
в  описании «я  – начинающий таролог». Во-первых, к  новичкам
меньше доверия, халявщики так и липнут, мол, вы ж начинающий –
вдруг фигню нагадаете, зачем вам платить за  это? Во-вторых,
сколько лет вы будете начинающим?

Пишите лучше «практикующий таролог»  – вы скажете чистую
правду. В себя поверите и Клиентов не обманете.



8. Неуверенность в толковании

Этот пункт тоже схож с предыдущим, но здесь речь не о внешней
работе: с Клиентом или со своей самооценкой, а о работе с картами.

Забавно порой наблюдать, как мои ученики держат отчет
о  выполненном домашнем задании, воодушевленно рассказывают
трактовку. А если я долго молчу, нахмурюсь или скажу «а эта карта
вас не  смущает?», ученик сконфуженно опускает руки:
«Неправильно, да?».

Всё правильно. Вы всё делаете правильно, если: регулярно
практикуетесь, анализируете ситуацию с  разных сторон,
прислушиваетесь к интуиции. Я могу лишь немного подправить или
дополнить, но никогда не исправлю, не заставлю думать и говорить,
как я. Ведь у  вас свои духовные накопления, знания, шепот
интуиции, словарный запас и  т.  д.  А  значит вы и  говорить будете
не так, как я или любой другой таролог.

Цените свою уникальность, свой опыт. Не  нужно равняться
на меня или других тарологов. Вы всё правильно делаете, правильно
трактуете, только будьте уверенны в этом, и, конечно, про интуицию
не забывайте.



9. Несоизмеримость сил

В период ученичества таролог с  головой погружается в изучение
карт, раскладов, трактовок, работу с Клиентами, из-за чего рискует
взвалить на себя столько ответственности, что может не унести.

Хвататься за всё и сразу может выйти боком. Почувствуется острая
нехватка времени (подружки просят погадать, и  всем срочно),
плохое самочувствие (не  успеваете восполнять энергозатраты),
снежный ком домашних хлопот (до которых нет дела из-за работы
с  картами), а  еще недосып и  даже финансовые потери (в  случае
вашей скромности брать оплату за работу).

Но сколько хочется успеть, узнать, попрактиковать, сделать.
Остановите эту гонку сейчас  же! В  лучшем случае вы просто

устанете и  поругаетесь с  подругами. В  худшем  – заработаете
болячку, которая вынудит вас привести себя в порядок.

Практика, конечно, нужна. Тет-а-тет с  Клиентом  – вообще
шикарно. Но не стоит погружаться в работу с таро в ущерб личным
делам. Расставляйте приоритеты, умейте отказывать, распределять
время. И  находить хотя  бы час-полтора в  день на  восстановление
сил  – медитации, чтение духовной (и  любой другой) литературы,
выполнение бытовых обязанностей да и просто прогулки на свежем
воздухе.

Все подождут. Если вы позволите Клиентам донимать вас 24 часа
в  сутки, то даже неделю не  продержитесь. Учитесь ценить своё
время и грамотно выстраивать работу с людьми.

Всё подождёт. Очередной текст от  меня подождёт. Очередной
расклад для практики подождёт. Очередной любопытный видос
о таро подождёт. Очередной… Всё подождёт.

Любите себя, цените своё время и здоровье.



10. Бросать карты

Это бывает, пожалуй, с каждым тарологом. Наступает время, когда
кажется, что:

– я ничего не умею;
– я ничего не понимаю;
– я не знаю, где брать Клиентов для практики;
– мне неинтересно.
В  голову закрадывается противная, но  резонная мысль  –

забросить карты куда подальше.
Конечно, вы можете это сделать, уповая на  лучшие времена,

будущих Клиентов, да и вообще на туманное будущее, когда интерес
к картам снова появится.

Но  вы можете побороть это искушение. Для этого необходимо
выявить причину, по  которой вам не  хочется работать с  таро. Если
она касается первых трех перечисленных пунктов, то всё решаемо.
Просто дайте себе отдохнуть несколько дней, прочтите что-то
вдохновляющее, обратитесь к  коллеге-тарологу с  вопросом, как он
выбрался из такого ступора.

Возможно вы не столько не знаете, не умеете, сколько не можете
сконцентрироваться и поверить в свои силы, не видите цели, зачем
заниматься картами и  дальше. Допустим вы не  хотите работать
с  Клиентами, а  таро вам подходит только в  качестве инструмента
самопознания. Вот и  ослабьте хватку. Занимайтесь в  своё
удовольствие, но совсем карты не забрасывайте.

А  если вам стало неинтересно, то спросите себя почему? Ведь
на  первых порах было любопытно, а  что сейчас случилось? Ответ
и  будет вам подсказкой для принятия решение. Если вы вообще
остыли, отложите карты. Если  же вы не  чувствуете уверенность
в  своих силах, никак не  можете вылезти из  образа «новичка», то
достаточно внутренней работы с  этими блоками. Поверьте, после



самоанализа и  проработки «затыков», вас снова посетит
вдохновение и желание работать с картами снова и снова.



11. Стремление доказать

Слава Богу, меня это обошло стороной, но вас может зацепить.
Обязательно найдутся Клиенты, причем далеко не потенциальные,

которые вынесут мозг в  прямом смысле слова. Они будут
напрашиваться к вам на консультацию, умолять погадать им срочно-
пресрочно, но  при этом просить предварительно доказать ваши
способности.

Например, «расскажите что-нибудь о моем прошлом», «у вас нет
отзывов на  странице  – где гарантия, что вы хорошо гадаете?»,
«а  ведь предсказания могут и  не  сбыться. Как проверить, что вы
нагадаете правду?» и прочая ерунда.

Возможно кто-то из  вас решит на  деле доказать свои умения
чтения карт. Но я настоятельно не рекомендую этого делать. За всё
время работы с  Клиентами я пришла к  одному простому выводу:
если человеку действительно нужна помощь, он пойдет на  любые
условия, заплатит любые деньги, лишь бы получить её.

Вспомните случаи, когда кто-то из  ваших знакомых посещал
семинары распиаренных экстрасенсов, затрачивая аховые суммы
(50  000р, 100000р, а  то и  больше), ради 15-минутной личной
встречи с новоявленным гуру.

Вы, конечно, не  гуру, но и у вас найдется собственная аудитория
Клиентов, которые будут обращаться к вам снова и снова, принимать
ваши условия работы (онлайн или лично, дома или в  офисе)
и  платить за  ваши услуги, не  требуя никаких доказательств ваших
способностей.

Не тратьте своё время и силы на людей, которые просят развеять
их сомнения по поводу вашей работы. Очень мало вероятности, что
они останутся довольны и  обратятся в  следующий раз со  всей
готовностью заплатить.

Ещё Максим Горький писал: «Во что веришь – то и  есть». Одним
словом, если Клиент верит и  нуждается в  помощи, ему никакие



доказательства не  нужны. А  зачем тратить время на  других
Клиентов?



12. Работа с нелюбимой колодой

Я уже много говорила о том, что необязательно начинать работу
с  таро, выбирая классическую колоду Уэйта. То, что утверждают
«диванные эксперты» не  является постулатом. Выбирайте колоду
по душе, а не по наставлению сторонних людей.

При работе с  колодой, которая вам не  нравится, вы вряд  ли
сможете:

– легко читать карты;
– правильно доносить смысл интерпретации Клиенту;
–  использовать психологические приёмы вроде «видите  –

на  карте жезлы летят как стрелы? Так и  вам стоит устремляться
к своей цели»;

– оттачивать навыки работы с картами и Клиентами;
– получать удовольствие от процесса.
Правильно подобранная колода  – ключ к  продуктивной работе,

накоплению знаний и легкой трактовке карт. Даже если ваша колода
совершенно неклассическая, недостаточно эзотерическая или
известная, всё это не  имеет значения. Главное, чтобы колода
отзывалась восторгом в  душе. Тогда работать с  ней вам будет
в удовольствие.

Помню случай, когда моя ученица изучала 2 новых колоды. Одну,
более простую, говорящую, она отложила на  потом, мол, она и  так
понятная  – с  ней легко работать. Зато над другой, более сложной
для понимания, она билась несколько недель. Спрашивается, зачем?
Если не настроена связь с колодой, нет восторга от работы с ней, то
зачем мучиться?

Возможно для нее сейчас не  время, но  в  будущем вы найдете
с такой колодой общий язык.

В  моем арсенале тоже имеется несколько колод, с  которыми я
не работаю. Не потому что они мне не нравятся (нравятся еще как!),
а  потому что я внутренне не  готова погружаться в  них. Например,



оригинальное таро Марии Ленорман – не те поверхностные кальки,
что вы найдете в  интернет-магазинах, а  полноценная колода,
в которую вложены все знания ее создательницы. Бог знает, сколько
раз я усаживалась за кропотливое изучение этой колоды, вела таро-
дневник, мучалась с  трактовками. И  всё равно так и  не  научилась
с ней работать. Колода мне нравится, но в данное время и, думаю,
в ближайшие лет 5 я точно не возьмусь за нее.

Не  бейтесь над колодами, а  работайте с  той, что вам по  душе.
Вместо борьбы займитесь практикой, самопознанием и  работой
с Клиентами. Освоить сложную колоду вы всегда успеете.



13. Нежелание расширять кругозор

Если вы думаете, что работа с  таро  – только чтение карт
и заучивание значений, то вы ошибаетесь. Владение колодой всегда
располагает к личному развитию. Даже если вы гадаете только для
себя, то работать над собой всё равно необходимо. Иначе – зачем
вообще гадать?

Если вы выбрали путь работы с  Клиентами, то это приведет вас
к необходимости:

–  познать основы психологии, чтобы говорить с  Клиентами
на одном языке – человеческом, а не туманно-эзотерическом;

–  найти и  применить эффективные методы привлечения
Клиентов;

–  создать маркетинговую стратегию вашего скромного таро-
бизнеса;

–  освоить графический дизайн, чтобы не  тырить однотипные
картинки из  гугла, которые имеются в  пабликах практически
у любого таролога;

–  научиться работать с  видео, создавать познавательные видео,
вести видеотрансляции, толково монтировать сюжеты и т.д.;

–  грамотно и  доступно писать полезные тексты, а  не  просто
зазывайки «приходите на  сеанс\заказывайте расклады»  – это уже
не работает;

–  анализировать и  перенимать опыт успешных коллег по  цеху,
в том числе и зарубежных;

–  придумывать новые и  крутые методы работы, чтоб повысить
градус доверия к вашему таро-бизнесу и многое-многое другое.

Хотите – не хотите, а развиваться нужно. Иначе:
– поток Клиентов не изменится, а возможно и вовсе оскуднеет;
–  вы рискуете забросить саморазвитие, а  значит не  сможете

донести до  Клиентов информацию во  всей полноте. Ваш личный



опыт, понимание процессов развития человека и  действия
космических законов играет важнейшую роль;

–  ваш паблик станет «одним из», а  не  крутым, любопытным,
неповторимым, полезным;

– ваши Клиенты тоже не будут развиваться, станут задавать одни
и те же вопросы из раза в раз;

– вам станет скучно.
Развиваться не  так уж и  сложно. Никто не  требует срочного

погружения в  эзотерику, маркетинг, психологию, экономику
и т. д. Познавайте всего по чуть-чуть. Это настолько увлекательно, что
вы не сможете остановиться, кругозор расширится, а жажда знаний
никогда не иссякнет.

Поэтому настоятельно рекомендую вам:
Читать и еще раз читать. Классику эзотерики, основы маркетинга

и  продвижения услуг в  соцсетях, основы копирайтинга, ведения
презентаций и  графического дизайна, современную психологию
и т. д. Если найдете крутые и полезные книги, поделитесь со мной –
будем «прокачиваться» вместе;

Практиковаться и  практиковаться. Не  только в  трактовке карт,
но  и  в  умении вести диалог с  разными Клиентами, доноситься
сложную информацию простыми словами, вдохновлять людей.
Оттачивать навыки рисования или графического дизайна,
тестировать разные виды интерактива, применять классные фишки
для привлечения Клиентов без навязывания своих услуг;

Служить личным примером усердной внутренней работы. Если вы
попрактикуете несколько медитаций, практик, техник, чтобы унять
гордыню, отпустить гонку за  деньгами и  материальными благами.
Если вы научитесь контролировать свои мысли и  чувства,
перенаправлять их в созидательное русло, то Клиенты поверят вам
на  100%. Показывайте личным примером, что работа над собой  –
хорошая штука, а жизнь меняется только к лучшему.



Резюмируя, скажу только одно: любите своё дело, свои карты,
своих Клиентов и  себя. Любовь  – главная творческая, движущая
сила в мире. Привносите её в свою работу и жизнь регулярно.



7 советов, которые я сама бы себе дала,
когда училась гадать на таро

Как вы уже знаете, я – самоучка. Окунулась в мир таро я в свои 13
—14  лет, ничегошеньки не  зная о  видах колод, о  структуре,
о  способах толкования, о  разных раскладах. Я не  знала вообще
ничего. У  меня была одна колода и  огромнейшее любопытство,
которое по сей день меня подгоняет.

Этот текст не убережет вас от ошибок – кто ж от них застрахован?
Но из него вы узнаете, что будет полезно для начинающего (и уже
практикующего) таролога.



1. Вести дневник

Честно говоря, я по  сей день его не  завела. Но  это потому что
умудряюсь быстро переваривать и  усваивать материал, исправлять
ошибки и анализировать. Но в начале своей «карьеры» хорошо бы,
конечно, вести записи.

Заведите тетрадь или блокнот, где будете отмечать свои первые
достижения и  ошибки. Записывайте вопросы и  темы, которые вы
разбираете, какие карты выпали и  как вы их толковали. А  спустя
время просматривайте – что сбылось, а что нет? А может вы иначе
сможете растолковать эти же карты?

И, кстати, этот подход помогает вам окунуться в  то ощущение
любопытства и  легкости, когда мозг еще не  перегружен
«классическим толкованием», а  интуиция говорит уверенным
голосом. Да и ваши прежние варианты толкования карт, их значения
могут пригодиться вам в  будущей работе. Не  поленитесь, заведите
такой дневник.



2. Грамотно формулировать вопросы

Это просто бич профессии таролога. Интернет кишит тысячами
авторских раскладов, а  толку в  них? Неясные позиции, туманные
толкования, притянутые за  уши значения карт  – собьет с  толку
любого таролога. Поэтому я всегда рекомендую своим ученикам  –
грамотно формулируйте вопросы. У меня даже есть соответствующая
тема в обсуждениях – загляните туда.

Снова и  снова возвращайтесь к  вопросу, который вы задали
картам. А  то нередко выходит, что таролог спросил одно,
подразумевая другое, а  толкует вообще третье. Например,
спрашивает, когда Клиент обретет работу, подразумевает  – когда
у Клиента будет стабильный доход, а толкует как совет – ищите там-
то, делайте то-то. Мозг закипает от такой путаницы.

Не поленитесь, разбейте путанные вопросы на несколько мелких,
но  конкретных. Если забываете, запишите их и  держите перед
глазами во время работы.



3. Читать духовную литературу и психологию

Не для того, чтобы стать мегапрокачанным гуру, а чтобы понимать:
что, откуда и  как? Как устроено мироздание? Что такое
многовариантность и  как это отражается на  жизни человека? Что
значит работать над собой? Откуда поступает информация
по  картам? Как работает интуиция? Как отличить голос разума
и  души? Как отличить искренние устремления от  завуалированных
намерений материальной наживы?

А потом еще – как все это донести до простого человека, которому
надо лишь знать: как заработать денег и когда удастся выйти замуж?

Чем шире кругозор таролога, чем глубже понимание законов
мироздания, тем более полезную и нужную информация он выдаст
Клиенту. Так что читайте, друзья, каждый день.



4. Набраться терпения

Это, конечно, заранее никак не  сделать. Но  необходимо быть
готовым к тому, что:

– гадать надоест;
– пытаться понять хоть что-нибудь по картам надоест;
– разъяснять Клиентам одно и то же надоест;
– ошибаться обидно и… надоест;
– работать вхолостую надоест.
Эти этапы проходит, пожалуй, каждый таролог (хотя не  могу

ручаться за всех). Так что намерения за пару дней стать крутецким
тарологом и принять участие в «Битве экстрасенсов» стоит отложить
куда-нибудь подальше.

Рано или поздно вы, как таролог, придете к  пониманию:
волшебства нет, магии нет, прогнозы не  сбываются. Есть только
космические законы, следуя которым человек может реализовать
что угодно, что даже прогнозировать не  придется. А  если
не следовать этим законам, то и гадать нет смысла.

Если ваше эго рисует фантастические картины, как вы по  трем
картам рассказываете судьбу Клиента, его предназначение, Лучи
миссии и прочая, то вам точно придется нелегко. Ой, как нелегко…



5. Работать над собой

Сколько  бы я ни говорила об  этом, такое ощущение, будто эта
фраза – на инопланетянском языке. Ну не понимают люди, что такое
«работать над собой». Да и  зачем, когда Клиент упорно хочет
знать – как заработать денег (а лучше «когда») и когда удастся выйти
замуж?

И  пока вы, как таролог, сами не  будете работать над собой, то
не  поймете, что это значит, и  как донести смысл этого действа
до  Клиента. Я занимаюсь саморазвитием с  18  лет (привет,
трансерфинг). Могу уверенно сказать, что до  многого допетрила,
усвоила, избавилась от иллюзий. Но, ёпрст, порой мне кажется, что я
вообще ни фига не  знаю и  не  понимаю о  мироздании, человеке
и  его развитии. Нет-нет, да найдется Клиент, который будет
воспринимать мои ответы на  свои вопросы, как инопланетянский
язык.

Вот тут-то и  пригождается работа над собой. Умение сохранять
самообладание, не  взрываться, а  анализировать  – почему
с  Клиентом недопонимание, как это исправить и  какими словами
донести до  него ту  же самую информацию, чтобы он понял?
А главное – для чего вообще этого Клиента привели свыше?

А еще Клиенты любят слушать истории. Люди ведь считают, раз вы
гадаете на таро, то у вас все на мази – проблем нет, денег до фига,
что надо  – вы себе тут  же нагадаете-наворожите. А  когда вы
рассказываете о  своих трудностях, которые пережили, как их
проработали, как вышли на новый уровень понимания, это зажигает
Клиентов. Они понимают, что волшебства и  магии нет. Есть
космические законы, следуя которым… ну это вы уже прочитали
выше.



6. Коннектиться с другими тарологами

Ясень-пень, что тогда в  2005м (не  соврать  бы) в  маленьком
городке Кузбасса фиг бы я нашла тарологов. Боже, я даже не знала
об их существовании, и  что вообще эта профессия так называется.
Но сейчас-то время другое.

Можно тусить на мастер-классах, устраивать интенсивы, коннекты,
смотреть вебинары, просто дружить по  переписке с  тарологами.
Колоссальный обмен опытом и отдушина!

Пока вы варитесь в собственных толкованиях, догадках, практике
на подружках, кажется, что «только у вас такое» (проблемы, ошибки,
Клиенты и т.д.). А когда выходите в мир и знакомитесь с коллегами
по цеху, то понимаете, что «у всех такое». Но и это не главное. Куда
важнее то, что вы сможете посоветоваться или просто выговориться,
прочитать/узнать, кто и как решает те же наболевшие вопросы, что
и  вы. Кстати, если вы хотите законнектиться и  обменяться опытом,
пишите мне – всегда отвечу, поддержу, подскажу.



7. Никого не слушать, кроме себя

О, как! Сначала, значит, коннектиться, опытом обмениваться,
а теперь никого не слушать. Это как?

Да вот так. Ситуации и  Клиенты схожи, но  способы разрешения
вопросов – разные. Не забывайте, что нет в мире двух одинаковых
душ, как и  нет двух одинаковых судеб. Так что спрашивайте,
пропускайте через себя и только потом применяйте. И да, если один
раз что-то «проканало», это не значит, что и второй раз этот метод/
способ сработает на ура.

Теперь об  обывателях. Обязательно найдутся скептики, даже
среди самых близких, который будут залечивать про то, что вы
занимаетесь фигней и вообще «найдите нормальную работу». Я это
по  сей день периодически получаю в  качестве комментариев
от злопыхателей. Как на это реагировать? Да никак. Вам нравится?
Работайте. Откуда другие люди могут знать, что для вас лучше
и правильнее? Если их сознание заросло скепсисом, материализмом
и  «докажи мне», то вы им точно ничего не  объясните и  ничем
не поможете. Так что не реагируйте и занимайтесь тем, что нравится.

Вас будут запугивать мифами, историями в стиле «вот моя подруга
тоже сходила к одной гадалке, так у нее потом…» или «не бери денег
за  гадание, а  то…». Вас будут ругать, мол, вообще всякую фигню
гадаете, двух слов связать не можете, зачем вообще за это взялись
и т. д.

Но  если вам нравится, если вы в  этом видите инструмент для
самопознания и развития, для помощи людям – гадайте!

Слушайте только себя. Ведь ваша душа  – частица Бога. А  уж Он
точно в вас не сомневается.



Без фильтра
или Как настроиться на работу с таро?
Совсем недавно моя ученица поделилась любопытной

публикацией. В  ней был изложен метод подготовки к  работе
с  картами таро. В  основе его была не  столько работа с  картами,
сколько с неким духом таро, которого нужно хитро вызвать, а потом
назад загнать.

Сидела я и  думала: 13  лет гадаю на  таро без всяких духов. Как
вообще мне это удавалось? Поэтому нынешнюю публикацию я
посвящаю правильному настрою для работы с  таро. Здесь вы
найдёте только то, что я сама применяю, только то, что на  самом
деле эффективно.



Вера

Этот пункт я поставила первым, ведь его часто пропускают как
тарологи-новички, так и  тарологи со  стажем. Без веры даже
не  беритесь за  карты. Конечно, вас будут одолевать сомнения
в процессе сеанса или после него, но садиться за гадание без веры
нет никакого смысла.

Помните, я уже упоминала, откуда идёт информация? Свыше.
Из Единого Источника во Вселенной. Так вот, когда вы сомневаетесь,
не  верите во  Вселенную, Всевышнего, всё мироздание, то как
можете получить информацию?

Карты  – инструмент, но  не  рупор. Поэтому «карты говорят» или
«карты врут» – в корне неверные заявления. Карты не говорят, они
лишь выдают информацию свыше, зашифрованную в  значениях
и  символах. Считывает её таролог, такой  же человек, как и  все.
Поэтому он может что-то недоговорить, ошибиться или наврать.

Когда вы сомневаетесь в  своих способностях или информации,
которую считываете с  карт, то создаёте в  сознании блок  – фильтр,
через который чистые сведения облекаются уже вашими
додумываниями, колебаниями, фантазиями. Чтобы этого
не происходило, и ответы вы получали максимально полные, точные,
подробные, и  нужна вера. Верьте в  то, что всё даётся свыше  –
и  материальное, и  духовное, и  информационное. Тогда в  голове
не  будет места фильтру, а  трактовка получится в  разы легче
и полнее.



Равновесие

Об  этом вы тоже знаете, но  далеко не  всегда соблюдаете. При
работе с  картами нужно внутреннее спокойствие и  равновесие.
Схема работы подобна схеме из предыдущего пункта.

Когда вы нервничаете, ёрзаете, имеете предвзятое отношение
к  вопросу, Клиенту или рассматриваемой ситуации, то не  сможете
объективно интерпретировать карты. В  вашем сознании снова
включается фильтр, через который трактовка идет с  наслоениями
ваших личных эмоций, переживаний, убеждений. Также в состоянии
чрезмерной эмоциональности, например, когда вам ну очень важно
получить ответ, все страхи, домысливания тут  же лезут наружу
и сыпятся в картах.

Поэтому в  моменты сверхэмоциональности даже не  беритесь
за карты. Это также касается тех случаев, когда наступает ступор –
не можете трактовать и всё тут.

Я всегда рекомендую своим ученикам  – отвлекитесь, подышите
воздухом, попейте чай, вымойте посуду. Затем вернитесь к картам –
трактовка пойдёт проще. Проверено на себе и учениках сотни, если
не тысячи раз!

Представьте себя пустым сосудом или сгустком чистой энергии,
Знания свыше. А лучше проводником этого Знания. Тогда как бы ни
нравился вам Клиент, ситуация или насколько бы действия человека
ни шли вразрез вашим убеждениям, моральным установкам, вы
сможете интерпретировать карты предельно ясно и объективно.

Правда здесь пригодится ещё одно качество.



Остранённость

Эмоциональное равновесие  – это одно. Вы лишь
не  примешиваете личных ожиданий, ощущений, представлений
о  вопросе, Клиенте. А  отстранённость  – это умение отрекаться
от  своего Я во  время работы. Это в  особенности поможет вам при
гадании себе.

Думаю, вы не раз сталкивались, когда другим людям гадать куда
проще, чем себе, на казалось бы, ясные вам ситуации. Как бы не так!
Себе гадать далеко не  так уж и  просто. У  вас автоматически
включается фильтр собственных ожиданий и  установок, так что вы
его даже не осознаёте, куда уж там контролировать.

Всё дело в отстранённости. Уметь отключаться от своего низшего Я
или эго необходимо вырабатывать регулярно. Благодаря этому вы
не  только гадать себе сможете, но  и  в  целом научитесь, что
называется, подниматься над ситуацией, даже когда карт в руках нет.

Как добиться этой отстранённости?
Во-первых, отключите любые эмоции, как сказано в предыдущем

пункте. Во-вторых, примите себя как Клиента, а точнее как земное
сознание, которому нужна поддержка свыше. Вы – это не вы, а лишь
часть мироздания. Вашему сознанию требуется информация,
а  значит заранее примите любые сведения, даже если они вам
не понравятся, разочаруют, напугают.

Я часто говорю, что не бывает плохих или хороших карт в колоде.
Они все хорошие, так как не  только радуют вас,
но  и  предупреждают, остерегают. То  же можно сказать
об  информации свыше: не  бывает плохой или хорошей. Все
сведения, что вам идут из Единого Источника во Вселенной, нужны
для вашего понимания и  применения в  жизни. Они могут
не  поддаваться земной логике, но  это и  необязательно. Сначала
примите, а потом уже анализируйте.



Но  для этого необходимо отстраняться от  вашего эго, будто это
и  не  вы вовсе, а  лишь малая частица вашего существа. Регулярная
практика остранённости даст плоды в  виде ясного понимания
и  умения не  привязываться к  трактовке, не  ждать чего-то
сверхъестественного или особенного. Вы просто будете считывать
информацию с  карт в  два счета. А  когда отточите этот навык, то
и  анализировать, переиначивать под себя ответы не  придётся. Всё
будет ясно интуитивно, без слов и долгих рассусоливаний.



Призыв

Если вы читали Рерихов, то замечали, как они предупреждали
об  опасностях медиумизма. Казалось  бы, почему? Вон Александр
Шепс (победитель 14-го сезона «Битвы экстрасенсов») как круто
«медиумит» – чего ж в этом опасного?

Во-первых, Шепс уже не  первый год этим занимается. А  во-
вторых, медиумы считывают информацию из  астрала  – того места,
где обитают неприкаянные души, развоплощенцы так называемые,
всякая нечисть. Если медиум неопытен, то рискует получить
не  только много астральной грязи в  своё биополе, но  и  ложную,
даже вредную информацию.

Это  же, кстати, относится к  посиделкам «А  давайте вызовем дух
Пушкина». Поверьте, вы вызываете не дух Пушкина, а целый ворох
развоплощенцев, которые не отличаются чистотой помыслов. Чтобы
такого не произошло, нужно различать, откуда поступают сведения.

Я с  этим никогда не  заморачивалась, потому что с  первого дня
работы с  картами верила и  знала, что ответы мне идут от Бога. Уж
не  знаю, откуда во  мне это понимание было, но  было изначально
и всё тут.

Вы  же в  силу своей неопытности или чрезмерной
эмоциональности, завышенной важности можете сознанием (точнее
подсознанием), так сказать, не  долететь до  Единого Источника,
а зацепиться за астрал. Подобное притягивает подобное – помните?
Так вот астрал  – это все ваши чувства, цепляясь за  которые, вы
удерживаете себя в  астральном поле Земли. Отсюда и  искаженная
информация, корявые трактовки и туманные предсказания.

Чтобы избежать этой участи, я и  настаиваю на  отстранённости
и внутреннем равновесии. Но также нелишним будет делать призыв.
О  нём я узнала не  так давно из  книги Бориса Абрамова
(последователя Рерихов). Делайте этот призыв перед каждым



сеансом, тогда вы минуете любые астральные преграды, и получите
чистую информацию свыше.

Итак, мысленно или вслух произнесите: «Господи, прошу вывести
моё сознание на орбиту мышления Белого Братства. Прошу дать мне
нужную информацию, в нужной форме и нужном количестве строго
по  вместимости моего сознания (или назовите имя Клиента, если
гадаете другому человеку)».

В  этом случае вы и  сами удивитесь, как легко пойдёт трактовка.
Более того вы увидите, что одному Клиенту информация пойдет
очень подробная, с  долгими разъяснениями. Другому  же наоборот
очень лаконичная, ёмкая. Это и есть вместимость сознания – кому-то
необходимо повторять, разъяснять одно да по  тому  же. А  другой
налету всё схватывает.

Когда вы делаете призыв, чтобы гадать себе, то сможете получить
информации несколько больше, чем позволяет ваше сознание.
«Излишек» сведений сразу пойдёт в подсознание и будет доступен
тогда, когда вы немного дорастете, дозреете в  своем развитии
до нужного уровня понимания.

Вы можете переиначить этот призыв в  соответствии с  тем, что
делаете. Если выкладываете карту дня для себя, то просите
информацию именно на  этот день. Если выкладываете карту дня
в своем паблике, то просите информацию именно для тех людей, кто
прочитает её, а не для всех подписчиков.

Если вы пишете материалы в  паблике или книгу, да и  вообще
любые публикации, этот призыв также поможет вложить в  текст
только нужные сведения и  нужными словами для тех, кто это
прочитает. Кстати, перед написанием этой публикации я тоже делала
призыв. Так что вы сейчас читаете не  мои слова, а  те, что дают
свыше.



И всё?

И  всё. Духов таро, да и  вообще никаких духов призывать
не нужно. Запомните, духи обитают в астрале, а вам нужно тянуться
ввысь, к Единому Источнику. Долгие медитации тоже не требуются:
достаточно успокоиться, отбросить щупальца вашего эго
и с любовью, полным принятием браться за карты.

Я не  нашла лучшего способа настройки на  работу с  таро. Мне
никогда не  приходилось жечь свечи, петь мантры или погружаться
в  транс. Я сохраняю полную ясность ума и  чуткость интуиции,
сонастроенность с Всевышним. Попробуйте и вы.

Успехов вам, ясности сознания и лёгкой интерпретации!
Поделитесь результатами работы с картами после такой техники.

Напишите об этом в комментариях.



Приходи ко мне на чай – погадаю
Плюсы и минусы личных сеансов

Думаю, вы и сами заметили, что тарологи, астрологи, нумерологи
и  иже с  ними всё больше выходят в  онлайн и  всё меньшее
предпочтение отдают личным сеансам.

Это обусловлено десятками причин, но  главная – время. Таролог
дорожит своим временем не  потому, что ему хочется побыстрей
отвязаться от  Клиента. А  потому что Клиент у  него не  один, да
и паблик Вконтакте или аккаунт в Инстаграме сам себя не заполнит,
не говоря уже о личных делах и бытовых хлопотах.

Чем хороши и  в  чем уступают личные приемы по  сравнению
с онлайн-формой работы? Об этом в сегодняшней публикации.



Плюсы

Личное общение. Клиент более доверительно настроен. Он
воочию видит весь процесс гадания: от  перетасовки карт
до  напутственных рекомендаций. К  тому  же до  70% информации
Клиент воспринимает невербально.

Вам проще настроиться на  одну волну, найти общий язык.
Например, если Клиент краснеет от  интимных тем, то стоит более
мягко подходить к  их разбору. И  наоборот, если Клиент напорист,
использует смелые высказывания, то и  говорить с  ним можно
конкретно, порой «как с  плеча», не  боясь затронуть тонкую,
ранимую натуру.

Если вы ведете приемы у себя дома, но у вас всегда под рукой всё
необходимое: чай, плюшки, носовые бумажные платочки (для особо
чувствительных Клиентов), блокнот и ручка (на случай если Клиенту
нужно записать ответы), туалет, да и  вообще в  целом это ваша
энергетика. А в перерывах между Клиентами можно успеть сделать
стирку/уборку, провести онлайн-сеанс или немного прогуляться.

Если вы ведете личные приемы в  офисе, то Клиент может
составить о  вас мнение, как о  серьезном специалисте. Ведь это
ОФИС, а  не  домашняя обстановка. Хотя некоторым Клиентам
наоборот приятнее и  легче расслабиться на  дому у  таролога, чем
в офисе.

Более того наличие офиса подразумевает определенный график
работы, а значит к вам не будут напрашиваться на сеанс в 7 утра или
засиживаться до 10 вечера.

В ходе разговора Клиент всегда может переспросить, если что-то
недопонял, равно как и таролог – если что-то не выяснил у Клиента



о запрашиваемой ситуации.

Вы можете выдать больше примеров, привести аналогии, какие-
либо подробности, дополнительные сведения, которые помогут
Клиенту лучше понять услышанное.

В целом личный сеанс всё меньше имеет мистической подоплёки
и  всё больше напоминает разговор по  душам с  приятным
приложением в  виде гадания на  таро. Клиент оценивает вас как
человека, а  потом уже как специалиста. И  рекомендует он вас как
«классную девочку» или «обалденную тетеньку, которая отлично
прочищает мозги и  вдохновляет на  подвиги». Клиенту нужен
душевный понимающий человек, а потом уже таролог.



Минусы

Клиенты бывают безответственными: они опаздывают или
наоборот приходят чересчур рано. В моей практике нередки случаи,
когда Клиент без предупреждения мог опоздать на  20—30  минут.
А некоторые приходили на 40 минут раньше. Я неспроста составляла
график приема Клиентов. Я на  каждого уделяла максимум 2  часа.
Если сеанс заканчивался раньше, то у меня появлялось время, чтобы
привести себя в  порядок, помыть посуду, заварить свежий чай,
проветрить помещение и даже поесть.

Так называемые накладки происходили очень некрасиво – я мою
полы, зная, что до следующего Клиента еще 40 минут, как раздается
звонок в  дверь. «У  меня получилось прийти пораньше, ничего?»  –
слышу я голос Клиента.

Или следующий Клиент приходил, когда до  конца сеанса
с нынешним Клиентом оставалось еще 20—30 минут.

Когда я жила на  съемной «двушке» на  пару с  молодоженами, то
не  могла «нетерпеливого» Клиента отправить в  соседнюю комнату
или в  кухню, где мои соседи готовили или обедали. Когда жила
отдельно в  «однёрке», то тоже не  могла «нетерпеливого» Клиента
отправить в  свою спальню, пока вела сеанс в  кухне. Сами
понимаете, личное пространство есть личное пространство.

Приходилось усаживать обоих Клиентов рядышком. В  итоге
первый Клиент зажимался, стеснялся, сеанс заканчивался скомкано,
а  я чувствовала раздражение и отчасти вину, хоть график приемов
составляла верно.

Клиенту свойственно засиживаться. Мое упущение было в том, что
я не ставила жестких временных рамок для проведения сеанса. Так
что некоторые Клиенты, получив ответы, уходили через час-полтора,
а  некоторые засиживались по  3  часа, надеясь получить большую
дозу оправданий своему бездействию, больше сострадания, больше



возможностей услышать то, что они хотят, а  не  то, что идет
по  картам. Или потому что «у  тебя так хорошо, даже уходить
не хочется». После таких Клиентов я чувствовала себя разбитой.

А  если Клиента я ограничивала по  времени, то находились и  те,
кто говорили уже на пороге: «Я еще один вопрос вспомнил – можно
быстренько посмотреть, пока я здесь?». Хотя такое могло случиться
и через несколько часов после сеанса. Клиент был уверен, что может
получить ответ на  еще один «всплывший» вопрос в  счет уже
проведенного сеанса. Я  ж все равно дома, я  ж все равно
у компьютера, я ж все равно с картами – чего мне стоит?

Клиенту свойственна забывчивость, поэтому порой спустя пару
дней, а  то и  недель я получала сообщения в  духе: «Я не  помню
точно, что ты мне ответила на  такой-то вопрос, можешь еще раз
повторить?». Ё-моё… Если я буду держать информацию обо всех
консультациях, у  меня голова лопнет. Поэтому не  поленитесь
предложить своему Клиенту блокнот с  ручкой или включить
диктофон. Благо нынешние смартфоны оснащены такой функцией.

Клиент может «нежданчиком» прихватить с  собой группу
поддержки  – подружку, «которой гадать не  нужно, но  она просто
посмотрит». А в ходе сеанса подружке все равно хотелось получить
ответы на  свои вопросы, но  в  счет сеанса человека, который ее
привел. Вот и выходило, что работаю с двумя Клиентами, а получаю
оплату за одного. Ну прямо акция «2 по цене 1»!



Что выбрать?

Естественно, решать только вам. Мне очень нравились личные
приемы. Часть Клиентов стали моими друзьями, с  которыми мы
тесное поддерживаем общение помимо гаданий. Меня привлекала
эта искренность: слезы и  смех, восторженные возгласы
и  округленные глаза. Меня вдохновляли объятия и  шоколадки
бонусом после сеанса. Но больше всего меня вдохновляли Клиенты,
которые приходили повторно неузнаваемыми – так усердно они над
собой работали и круто изменили себя и жизнь к лучшему.

Уже полтора года я в декрете. Уже полтора года я не вела сеансы
лично. Соскучилась? Очень. Но  я нашла много плюсов в  онлайн-
консультациях. О них вы узнаете в будущей главе.



Ушел в онлайн, вернусь нескоро
Плюсы и минусы онлайн сеансов

Больше 5  лет я вела личные приемы, начиная со  студенческих,
общажных времен и заканчивая посиделками на съёмной квартире
на поздних сроках беременности.

Последний тет-а-тет Клиент ушел от  меня ровно за  неделю
до  родов. Так я перешла в  режим онлайн. Сначала по  скайпу,
а потом и в формат переписки.

Хоть по переписке мне доводилось работать и раньше, но с конца
2015  года это стало для меня основным видом взаимодействия
с Клиентами.

Вам необязательно дожидаться декрета, если хотите работать
в  режиме онлайн. Вы можете начать хоть сегодня. Только
необходимо учитывать некоторые нюансы, о  них-то вы и  узнаете
из сегодняшней публикации.

Плюсы
Тотальная экономия времени!
Вам не  нужно ждать опаздывающего Клиента, да и  Клиенту

не  нужно ехать на  поиски вашего жилища или офиса. Некоторые
Клиенты беседовали со мной по скайпу прямо с рабочего места.

Если вы выбираете работу по  скайпу, то даже не  ограничивая
Клиента по времени, сеанс не растягивается на 2—3 часа. Всё дело
в  таймере, который назойливо мелькает перед глазами
собеседников. Срабатывает психологический ход: Клиент видит, что
беседа длится достаточно долго, допустим, около часа. Все основные
ситуации и вопросы разобраны, чего ж время-то тянуть?

Во  время личных сеансов такого эффекта нет, из-за чего Клиент
и  засиживается, а  порой даже удивляется: «Мы что правда уже
2 часа беседуем?». Так что скажем скайпу «да», хоть я не очень-то
жалую эту программу.



Если вы выбираете режим переписки, то здесь вообще праздник
экономии времени. Во-первых, вы изначально обговариваете
с  Клиентом сроки подготовки ответов. Например, ответы будут
готовы в  течение 2х часов. Вы можете сразу приняться за  работу,
а  можете 10—15  минут настроиться на  нее, и  только потом взять
в руки карты. А еще вы можете выполнить заказ на полчаса раньше,
обрадовать тем самым и себя, и Клиента. Правда стоит оговориться,
не  стоит стремиться удивить Клиента скоростью подготовки. Лучше
качественно и долго, чем сумбурно и быстро.

Во-вторых, вы иногда можете отвлечься, чтобы подышать
воздухом, размяться, хлебнуть чай, сходить в  туалет, и  со  свежими
силами приняться за  работу. При работе по  скайпу это делать
некорректно.

И  наконец в-третьих, вы можете подумать над трактовками,
подобрать наиболее подходящие выражения, более емкие слова.
Кому-то из  вас для этого понадобится больше времени, чем для
разговора. А кому-то наоборот. Тут дело практики.

Еще один плюс – огромнейший – ответы остаются у Клиента.
Сейчас есть масса программ для записи скайп-разговоров. Так что

Клиент сможет пересматривать вашу беседу снова и  снова, чтобы
переосмыслить услышанное.

С  текстом  – то  же преимущество. Клиент может перечитывать,
анализировать и сверять ответы в любое удобное ему время.

Если же по каким-то причинам у Клиента текст не сохранился, вы
всегда можете его выслать снова. Благо нынешние сервисы соцсетей
и эл. почты сохраняют документы на сервере.

Доверие. Да-да, в  режиме онлайн тоже есть доверие. Во  время
беседы по  скайпу Клиент видит и  слышит вас, ваши карты, ваши
эмоции. Так что отчасти это все же живое общение.

С  текстом несколько сложнее. Но  если вы хорошо владеете
словом, то и  из  текста Клиент уловит ваш голос, эмоции, манеру
разговора и  умение строить беседу. Это умение можно и  нужно



оттачивать, оно в жизни вам точно пригодится.

Часовые пояса больше не  имеют значения. Это, конечно, тоже
спорно, но тем не менее. Пока у Клиента ночь, вы работаете над его
вопросами. А когда у него наступит утро, то ваши ответы уже у него
в почте.

Со  скайпом сложнее, но  можно и  видеопослание организовать,
если Клиенту принципиально видеть вас.

В  моей практике были случаи, когда я проводила занятия
с ученицей чуть ли не до полуночи. Я тогда жила в Томске, ученица –
в Минске. Но справлялись на ура.

И  даже был случай, когда разница во  времени составляла
13  часов. Моя Клиентка была из  Перу, и  тоже сеанс по  скайпу
прошел продуктивно.

А если мы говорим о текстовом формате работы с Клиентами, то
здесь еще проще. В прошлом месяце я дважды работала с Клиентом
из США – ни его, ни меня нисколько не смутила 12-часовая разница
во времени. Ответы Клиент получил в заранее обговоренное время.

И здесь еще один плюс, вытекающий из предыдущего. Вы можете
работать в  любое удобное время. Хоть в  5  утра приступать
к выполнению заказов, хоть в 11 ночи, при условии, если у вас «нет
ни ребенка, ни котенка».

Расстояние тоже не имеет значения. Ни вам, ни Клиенту не нужно
искать друг друга или переживать из-за тысяч километров, которые
разделяют вас. Теперь Клиент может получить консультацию,
поддержку таролога, в каком бы городе он ни жил. А ваша география
работы может охватывать весь мир. Согласитесь, это фантастически
работать с  Клиентами, проживающими в  Германии, Франции,
Америке, Перу. Трудно представить? А  вы попробуйте  – вам точно
понравится.



Минусы

И  снова доверие. Скайп-беседы еще куда ни шло, но  вот
с текстовым форматом работы могут быть проволочки. Если у вас нет
отзывов о  вашей работе, то шансов заработать доверие у  новых
Клиентов крайне мало. Хотя порой и при их наличии потенциальный
Клиент не  унимается: «А  как вы гадаете, не  видя меня? Как вы
получаете информацию, не имея фотографий тех людей, о которых я
спрашиваю?». Можно подумать, имеется некий кодекс таролога,
в  котором прописаны требования  – всегда гадать только
с  фотографиями людей, иначе спрашивая про Васю, информация
пойдет про Петю.

Был случай, когда Клиент удивился столь коротким срокам работы
над заказом. «Слишком быстро. Может вы ответы копируете откуда-
то? Сейчас хватает сайтов с  готовыми ответами»,  – написал мне
Клиент. Сказать, что я была ошарашена – ничего не сказать.

Мне-то наоборот всегда казалось, что 2  часа на  подготовку
ответов только утомляет Клиента. А  оказывается, у  некоторых это
вызывает сомнение. Может из-за этого часть тарологов в  своих
сообществах указывают, что на  выполнение заказа требуется 2—
3  дня? Или это лишь психологический трюк  – вон сколько у  меня
заказов, со  всеми не  справляюсь, мне нужно несколько дней
на работу!

Ну и конечно, сама мысль о том, что я откуда-то могу копировать
ответы, просто сбила с  толку. За  13  лет работы мне даже в  голову
такое не  пришло! Да и  как это возможно, когда ситуации Клиента
настолько индивидуальны, что привычными алгоритмами работы
или заранее заготовленными ответами точно не справиться.

Клиенту может быть мало. Посыпятся вопросы вдогонку, причем
необязательно значимые. Это могут быть очень поверхностные
вопросы в  стиле «Если мужчина меня не  любит, как вы пишете, то



зачем тогда знакомил с  родителями? Это для него ничего
не значит?». Или «Стоит ли мне делать подарок бывшему партнеру,
с  которым мы не  общаемся уже полгода? Его новая девушка
не будет против?».

Обычно вопросы вдогонку бывают малозначительными
по простой причине – Клиент всегда спрашивает только то, что ему
действительно важно, первостепенно. Всё, что летит вдогонку, это
периферия.

Клиента несёт. У меня в группе есть тема «Какие вопросы задавать
на  консультации?». Там собраны самые типичные и  наиболее
подходящие вопросы для гадания на  таро. Клиент волен выбирать
любые из  них, в  любом количестве. Вот только он не  учитывает,
насколько они все ему важны.

Допустим Клиентка хочет знать, как обрести достойную работу,
и  как пройдет ближайшая защита диплома. Но  почитав
вышеуказанную тему, начинает сваливать всё в одну кучу. Тут и «как
избавиться от  гордыни/зависти/ревности?» (причем не  выделяя
конкретное качество, а  сразу все), и  «как маме/папе/троюродной
тёте поправить здоровье?», и «сильные и слабые стороны личности».
Короче, Клиент без разбора пишет всё подряд.

Фишка в  том, что зачастую всё происходящее в  жизни человека
строится вокруг одной-двух причин, поведения, отношения. А значит
и  ответы на  такие «все подряд» вопросы строятся одинаково.
Например, измени мысли такие-то, смени вектор внимания на то-то
и т. д.

Либо свыше вообще не  пойдет информация, если Клиент
спрашивает из  праздного любопытства, а  не  ради внутренней
работы. В этом случае срабатывает принцип «в одно ухо влетело –
в другое вылетело». То есть, что читал, что не читал Клиент в ответах,
а переварить не способен – пласт информации огромен!

Сбои. Ну не  люблю я скайп! Вечно тормозит, вылетает, сбои
со  связью, звуком, видео, особенно если подключение к интернету



идет через wifi. Это просто невыносимо. И даже если вы с Клиентом
вовремя включились, совсем не значит, что работать начнете сразу.
Помехи – не такая уж и редкость при скайп-разговорах. А время-то
утекает.

То же касается и текста. Кому-то неудобно скачивать вордовские
документы и  просматривать их со  смартфона. Кому-то наоборот
лучше в  личку всё это не  писать из-за опасения, что всякий
«мимокрокодил» прочтет. У  кого-то не  поддерживает формат MS
Office 2010, у кого-то вообще Word не установлен. Короче, бедлам.

Количество ответов. По скайпу еще куда ни шло. Но вот с текстом
может быть беда. Могут найтись Клиенты, которые останутся
недовольные количеством страниц в файле ответов. Что ж это такое?
Я заплатил 1000  рублей, чтобы получить от  силы 3  листа текста?
Можно хотя бы 5?

И  такому человеку не  объяснить, что каждому Клиенту
информация идет по-разному, в разной форме и количестве строго
по  вместимости сознания. Кто-то с  полуслова все понимает
и начинает внутреннюю работу, а кому-то хоть три, хоть пять листов
пиши, а все равно мало.

Непонятно. Что по скайпу, что по переписке, человеку могут быть
непонятны ваши ответы. Я это называю «выдавать желаемое
за  действительное», когда человеку говоришь одно, совершенно
прямо и четко, а он надумывает свое.

Например, нынешняя работа Клиенту не  подходит, перспектив
карьерного роста нет. Нужно изменить отношение к  работе, чтобы
обрести вариант получше. Клиент начинает думать: срочно
увольняться! А я не могу – у меня квартплата, кошка, кредит и т. д.

Ну где  же вы прочитали про увольнение? Была информация
только про внутреннюю проработку отношения, а не срочную смену
профессии.

Или, скажем, партнер сильно занят своими насущными делами,
и  пока не  может уделять внимание Клиентке. «Так он меня



не любит? Ему я не важна?»
Или для пущей достоверности просят рассказать, какие карты

выпали. Тут без комментариев.



Что выбирать?

Не  могу утверждать что-то одно. Сами понимаете, всё зависит
от того, как вам больше нравится или как вам удобнее. За полтора
года декрета я приловчилась работать в формате переписке. Мне это
очень нравится. Работа со  словом  – прекрасный навык.
Но  и  по  личным приемам я скучаю. К  ним я обязательно вернусь,
но и онлайн-формат буду поддерживать.

Я с  полной уверенность могу сказать, неважно в  каком формате
вы работаете. Клиенты будут обращаться к вам снова и снова, если
вы выполняете заказы качественно и  ответственно. Не  имеет
значения, лично, онлайн или вовсе телепатически  – важны ваши
умения и старания правильно трактовать карты и грамотно донести
информацию до Клиента.



Как получить консультацию на картах
таро?

Подробное руководство к действию
Итак, вы заинтересовались моими услугами. Прочитали несколько

постов в паблике, проверили наличие отзывов от моих Клиентов.
И вы загорелись идеей получить консультацию.



Как это сделать?

• напишите мне: «Добрый день! Хочу получить консультацию»;
• опишите актуальные вам ситуации без утаиваний, как можно

полнее;
• составьте список волнующих вопросов. Я, естественно, помогу

с подбором подходящих именно для вашей ситуации;
• внесите полную предоплату любым удобным способом: карта

сбербанка, киви или яндекс кошелек. Если ни один из способов вам
не подходит, напишите мне – подберем другой;

• получите ответы в течение 2—2,5 часов.

Казалось бы, как всё просто. И тем не менее вам стоит почитать
рекомендации:

Ничего не  утаивайте. Я не  занимаюсь угадыванием, а  работаю
с  конкретными ситуациями. Так что если у  вас есть какие-то
подозрения на  своего партнера (например, есть подозрение
на измену), вы беременны, вы вздыхаете о бывшем партнере, у вас
трудности в работе и т. д. – сообщите мне.

Нет ничего удивительного в  том, что я не  использую ваши фото
и  даты рождения. У  каждого таролога свои методы работы.
За 13 лет работы с картами мне ни разу не понадобилось ни фото,
ни дата рождения, ни личные вещи Клиента. Я работаю
не с цифрами и фото, я разбираю ситуации.

Не  нужно искать подходящие вопросы или сомнительные
расклады в  интернете. Для вас создана специальная тема
с  наиболее распространенными вопросами «Какие вопросы
задавать на  консультации?». Читайте, смело используйте, просите
меня помочь с формулировкой. Это направит ваши мысли в нужное
русло и  убережет от  разного рода путаницы «что у  партнера



на сердце, что у него на душе, какое место я занимаю в его жизни,
насколько мы совместимы» и, конечно, всевозможные «кармические
задачи, лучи миссии, родовые программы». Все вопросы лежат
на поверхности и в указанной теме – используйте их.

Whatsapp, viber, periscope, skype я не  использую. Вы получаете
ответы текстовым файлом или аудиосообщением. Не потому что мне
лень работать в  приложениях или я такая противная. А  потому что
вы получаете большой массив информации – порой до 5—6 листов
в  ворде. Поэтому наиболее эффективно работать именно
с текстовым файлом  – перечитывать, анализировать и  сверять вам
удобно в любое время.

Готовьтесь получить ответы, которые вам не  понравятся. Я
не  занимаюсь завуалированием. Вы получаете именно ту
информацию свыше, которую способны сейчас переварить. Если
по картам идет, что у вас с партнером нет перспектив для создания
семьи, то я так и напишу. Не буду юлить, «мол шансы есть, вы еще
можете склеить союз». Как идет, так и напишу.

Придется работать над собой. Успех вашей жизни зависит от вас,
вашего следования по своему божественному пути. Можно сколько
угодно уповать на  Всевышнего, что вам всё и  так дадут в  нужное
время. Но  без внутренней проработки вам не  удастся достичь
желаемого, обрести крутую работу и  истинную любовь. Поэтому
помимо ответов вы всегда получаете конкретные рекомендации
по  поведению, духовной работе, правильном направлении мыслей
и т. д.

Поймите, наш мир дуален: хаос и теос, разрушение и созидание,
ночь и  день, материальное и  духовное. Без одного не  будет
существовать другое. Если вы хотите благополучия в материальном
плане, будьте готовы поработать на  духовном. Из  консультации вы



узнаете, как именно это сделать и с чего начать.

И еще, вы всегда можете переспросить или уточнить неясный вам
ответ. Это не  значит, что через 2  дня после консультации я снова
схвачусь за карты и разложу вам на актуальный вопрос.

Это значит я подберу другие слова, более конкретные выражения,
чтобы вы поняли суть ответа.

Я поделюсь с  вами шикарной духовной литературой,
эффективными практиками – просто попросите.

А теперь по пунктам:
• За  одну консультацию можно рассмотреть неограниченное

количество вопросов и  тем. Но  будьте готовы всё это описать,
а затем переварить ответы.

• Стоимость консультации: 1500р.
• Перевод предоплаты: карта сбербанка, киви или яндекс кошелек

(номер сообщаю в ЛС).
• Время на подготовку ответов: 2—2,5 часа.
• Ответы получаете текстовым файлом в  ЛС. Имейте в  виду,

со смартфона открыть файл не всегда получается. Но могу поместить
ответы в сообщения.

Напишите мне сейчас, чтобы развеять сомнения, страхи, надежды,
улучшить жизнь и поверить в свои силы!



Расклад или консультация?
Ох, сколько я говорила об  отличии раскладов и  консультаций,

а  всё равно повторюсь. В  паблик заглядывают новые люди, да
и прежние подписчики могут быть не в курсе.

Сегодня вы узнаете, что есть расклад, а  что есть консультация.
И что выбрать при обращении к тарологу.



Расклад

Каждый раз, когда таролог выкладывает карты, это называется
раскладом.

Выложит он скромный триплет, 10  карт для разбора одного
вашего вопроса, 47  карт для расклада на  год или карту дня  – это
считается раскладом.

Приведу аналогию, заранее простите за  бытовуху. Каждый раз,
когда вы в  кухне завариваете чай, нарезаете овощи, просеиваете
муку – это называется готовить.

Поэтому расклад  – это не  просто красивая выкладка карт
по позициям. Это в целом раскладывание карт.

Кто был у  меня на  личной консультации, видел, что я могу
выложить то 5 карт, то 25 в хаотичном порядке, в ряд или вовсе одну
поверх другой. Это тоже называется раскладом.

Но  обыватели считают, что расклад  – это именно выкладывание
карт по позициям. Отчасти это верное суждение.

Расклады были созданы для тех, кто не  может (или не  знает)
грамотно сформулировать и  подобрать актуальные вопросы
к рассматриваемой ситуации.

Отсюда классические «Кельтский крест», «12  домов», «Вокзал
на двоих» и т. д.

Как вы понимаете, тарологи на  этом не  успокоились, и  почти
каждый старается внести свою лепту. Поэтому интернет пестрит
авторскими раскладами, ну самыми-самыми необходимыми
и полезными. Те же «Похудеть», «Лучи миссии», «Предназначение»,
«В постели» и т. д.

Когда вы видите расклад в интернете, не спешите за него браться.
Он может быть некорректно составлен. Вы найдете неясные
позиции, вроде «какое место я занимаю в  жизни партнера»,
«внешнее\внутреннее влияние на  ситуацию», «есть  ли
сглаз\обман\измена». Или в целом расклад ни о чем.



Запомните, простые правила:
По  одной карте никогда не  стоит интерпретировать ответ.

Зачастую именно этим и  грешат расклады. Каждая карта имеет
огромное семантическое поле, поэтому подобрать конкретное
значение в  соответствии с  позицией в  раскладе и  запрашиваемой
ситуации очень непросто.

Сами подумайте, как по  одной карте можно рассказать
о перспективах развития ситуации, отношении партнера к вам и т.д?
Выпадет вам Десятка мечей, которая говорит о крахе, катастрофе –
и как её привязать к вопросу о путешествии? Страшно? А если рядом
доложить, скажем, Пятёрку Пентаклей и  Рыцаря Мечей, уже станет
яснее – крах будет денежным, а не физическим (в виде авто– или
авиакатастрофы). Ожидаются сильные финансовые потери, из-за
которых вы ну очень резво забегаете, чтобы их восполнить. Видите,
насколько яснее стало?

Не все позиции в раскладе нужны. Например, вы спрашиваете –
изменял  ли вам партнер. И  на  тебе  – расклад «Измена»: что
скрывает партнер? что заставляет партнера это скрывать? что дало
повод для измены?

Что делать если Клиент из  любопытства это спрашивает,
а  не  из  реальных сомнений? Такое тоже бывает. Вот и  получается,
что реальных оснований для измены партнера нет, есть лишь
праздное любопытство, а  расклад на  измену делаем. Для чего?
Чтобы вызвать ненужные подозрения? Чтобы убедить Клиента в том,
чего нет?

Почему  бы просто не  спросить: отношение партнера к  вопросу
измены (если проще  – способен он на  это или нет?), отношение
партнера к  Клиенту (возможно есть недовольство или чувства
угасли). А  если есть реальное подозрение на  измену, после этого
еще и  спросить: изменил  ли партнер с  конкретным человеком?
Не со святым духом же сношался партнер, господи, прости.



Любой расклад можно свести к 2—3 конкретным вопросам (если
это, конечно, не расклад на год).

Возьмем мой любимый расклад «Похудеть». Пожалуйста, 7  (!!!)
позиций:

1. Какие эмоции мешают сбросить вес
2. Какие конфликты влияют на планы сбросить вес
3. Как материальный достаток влияет на планы сбросить вес
4. Какие желания влияют на планы сбросить вес
5. Какие конкретные диспропорции тела мешают планам

сбросить вес
6. Как мой душевный настрой влияет на планы сбросить вес
7. На  чем нужно сосредоточиться на  для успеха в  диете

и стремлении похудеть?

Господь Всемогущий… Для чего всё это? Можно ведь просто
спросить: Каковы причины избыточного веса и как их переработать
(или проще – как похудеть?)?

Давно известно, все болезни  – от  головы. Избыточный вес  –
следствие неправильных мыслей, неправильного отношения к себе.
Первый вопрос как раз и  выявит это неправильное отношение,
а второй – укажет направление, что и как нужно поменять в своем
сознании, чтобы худеть стало проще.

Материальный достаток, диспропорции – тут вообще ни при чем.
В указанном выше раскладе дублируются по смыслу позиции 1, 2, 4,
6. Сами подумайте, эмоции, конфликты, желания и  душевный
настрой – суть одно и то же. А именно ваше внутреннее состояние,
отношение, которое мешает похудению. Так зачем целых 4 позиции,
когда можно задать 1 вопрос?



Консультация

Он  же сеанс или прием. Это работа таролога над ситуациями
Клиента. То есть в консультацию входит:

• выслушивание Клиента;
• подбор подходящих вопросов (или раскладов  – кто с  чем

работает);
• выкладывание и интерпретация карт;
• грамотное донесение информации Клиенту (порой даже  –

разжевывание);
• чай, плюшки – по желанию.
В режиме онлайн – всё то же самое. Только без плюшек и чая.
Консультация  – вся работа таролога. С  картами, с  Клиентом,

с  вопросами, с  ответами. Одним словом, полноценный разбор
наболевшего.

Каждый таролог по-своему строит консультацию. И  я говорю
не о форме ведения – онлайн или лично.

Кто-то ограничивает по  количеству вопросов, рассматриваемых
ситуаций, времени. Кто-то вообще не  ставит никаких ограничений.
Кто-то отдельно берет плату за каждый вопрос\ситуацию и т. д.



Что выбрать?

В зависимости от того, какие цели вы преследуете.
Я долгое время противилась единичным раскладам или вопросам.

Всем предлагала только полные консультации, мотивируя тем, что
Клиент получает подробные ответы на  неограниченное количество
вопросов. А  если вопросов всего 2? Даже если я их грамотно
разложу по  полочкам, и  их выйдет, скажем 3—4, то Клиенту по-
прежнему не нужна полная консультация. Ему бы чего-то попроще,
побыстрее, покороче.

Скрепя сердце я пришла к  тематическим раскладам и  экспресс-
консультациям по 1 вопросу. И слава богу!

Каждый таролог используют свою модель работы. Не  берусь
анализировать все, акцентирую внимание только на своей.

Когда у вас вагон и маленькая тележка проблем, неразрешенных
ситуаций, конечно, предпочтительнее выбрать полную консультацию.
Здесь вы получаете подробный разбор каждой ситуации и  ответы
на десятки актуальных вопросов. И про любовь, и про работу, и про
деньги, и про поездки, и про здоровье, и про духовность.

Если же у вас лишь 1 насущная ситуация, скажем, нестабильность
в  отношениях с  партнером, то здесь хватит и  тематического
расклада «Анализ отношений». Или  же вы намереваетесь сменить
работу, подойдет расклад «Работа».

Эти тематические расклады я подготовила по  самым типичным
вопросам, поэтому никакие дополнительные не  принимаются. Если
их вам недостаточно, бога ради, записывайтесь на консультацию.

Сами смотрите. Расклад «Анализ отношений» дает ответы:
• отношение партнера к вам (мысли, чувства, намерения);
• перспективы ваших отношений на  определенный срок (1,2,

3 месяца);
• вам совет по поведению.



Это самые насущные вопросы, уж поверьте моему 13-летнему
опыту работы с картами. Зачастую ответов на них хватает с головой,
чтобы разобрать любые сложности, конфликты, недомолвки,
развеять сомнения и направить Клиента на путь истинный.

Но  бывает ситуации, когда Клиент хочет проанализировать
отношения еще сам 2—3 потенциальными партнерами, которые ему
симпатичны. А заодно узнать, является ли кто-то из них ему второй
половинкой, и если нет, где ж ее искать.

В  этом случае одним тематическим раскладом не  отделаться.
Поэтому для полного понимания предлагаю консультацию, чтобы
посмотреть перспективы отношений с  каждым партнером, их
отношения и, конечно, перспективы обретения второй половины
и как это сделать.

Резюмируя, добавлю  – стремитесь понять, чего вы хотите
от сеанса гадания: сэкономить, получить ответы на десятки вопросов
или разобрать одну насущную ситуацию.

Исходя из  этого, выбирайте самый подходящий вариант:
тематический расклад или полную консультацию.

А если вы не можете определиться, спросите меня – я помогу.



5 вопросов, на которые вы не получите
ответов от карт таро

Обыватели нередко считают, что карты Таро всемогущи во  всех
смыслах. А именно:

• Карты дают ответы, даже не  имея какой-никакой информации
о Клиенте;

• Карты сами всё расскажут. Не надо никаких вопросов – сиди, да
слушай;

• Карты ответят на  любой вопрос, будь то дата замужества или
события 10-летней давности.

Нынешняя публикация посвящена теме грамотного составления
вопросов к Таро. Это способ донести до  клиентов рекомендации –
на какие вопросы не стоит наивно ждать точных ответов.

Чтобы не  растекаться мыслью по  древу, составляю топ таких
вопросов без ответа:

• Когда? Точные даты;
• Где? Точные места, города, страны;
• Кто? Имена;
• Сколько? Количество детей, денег и т. д.
• Как? Как именно произойдут те или иные события.
Здорово, правда? Что тогда можно спрашивать? Всё, но  только

действительно нужное Вам.
Итак, по порядку.



Когда?

Карты не  способны дать точных дат, времени исполнения
предсказания. Во-первых, на всё воля Вселенной, Всевышнего. А во-
вторых, от Вас тоже многое зависит – будете действовать или ждать
у моря погоды?

Но  можно определить срок и  узнать о  перспективах дела
на загаданный период.

Допустим:
– Продам ли машину в течение месяца?
– Обрету ли любовь до конца года?
– Когда лучше взять отпуск: в июне, июле или августе?
Правда, вернее будет спросить:
– Перспективы продажи машины в течение месяца;
– Перспективы обретения любви в течение года;
– Перспективы благоприятного отдыха: в июне, июле, августе.
– В последнем примере по картам смотрим перспективы Вашего

отпуска в каждом месяце.
И, конечно, коронный вопрос к Таро: когда я выйду замуж?

Здесь нужно работать не  с  самим вопросом, а  с  вашим
отношением к  нему. Вы замуж хотите или любви? Какой любви –
партнёра на несколько лет, любовника, ухажёра? Вы вообще точно
замуж хотите или Вам родня навязывает? А  может Вы живёте
мечтами, что Вашу жизнь изменит к  лучшему будущий муж,
и  поэтому Вы хотите снять с  себя ответственность за  свою жизнь
и «удачно выйти замуж»?

В общем, это вопрос не такой однозначный, как Вам кажется.
Таро помогут Вам разобраться, чего на  самом деле в  любви Вы

хотите и  как этого достичь. Но  работать над этим придётся
самостоятельно. Карты могут ответить, что Вам светит замужество



в  течение будущего года. Но  оно не  упадёт на  Вас, если будете
безвылазно сидеть в четырёх стенах и мечтать о суженом.



Где?

Когда вы выбираете место для лучшей жизни, нет смысла
спрашивать название города, страны и  точный адрес у  карт – всё
равно не скажут. Другое дело, когда у Вас есть на примете несколько
вариантов  – допустим, столицы, пара соседних городов и  город
за  рубежом. Рассмотреть каждый вариант  – лучший способ
определить у карт Таро, где Вам будет лучше жить.

Например, какие перспективы благополучного трудоустройства
и  благополучной жизни в  Питере? Екатеринбурге? Канаде?
Зимбабве?

То  же касается места работы. В  общем вопросе: «Где искать
работу?» Таро могут сказать, искать её здесь или в  другом городе.
Но  не  всегда. Так что лучше иметь несколько вариантов мест
на примете.

А  если Вы вообще не  знаете, в  какой сфере деятельности себя
применить, то карты Таро могут сделать подсказку, указать
направление, но не конечный пункт. Например, они посоветуют Вам
искать работу в  сфере организации праздников, дадут
рекомендации, как правильно и  быстро обрести такую работу,
но само место работы выбираете Вы сами. Адрес, куда стоит подать
резюме, точный ответ Таро точно не назовут.

Если поставлен вопрос поиска пропавшего человека, домашнего
животного, это точно не  к  картам Таро. То есть спросить-то можно,
но как именно?

В моей практике был случай, когда Клиентка попросила разложить
карты по поводу пропавшей собаки.

Вопросы я сформулировала так:
– Жив пёс или нет?
– Находится ли он в окрестностях населенного пункта Клиентки?
– Какие перспективы возвращения питомца домой?



Любопытства ради, замечу, что по  картам пошла информация –
пёс жив, но  всё дальше уходит от  дома и  перспектив
возвращения нет.

Что касается любовных вопросов, то Таро могут дать только пару
подсказок:

– Есть ли в Вашем окружении потенциальный партнёр?
– В этом ли городе находится Ваш будущий партнёр?
Всё. Но  даже если Вы на  оба вопроса получили отрицательный

ответ, это не значит, что Вы обречены на одиночество.
Вариантов во Вселенной огромное количество:
– Вы можете уехать в отпуск в тот город, где живёт ваш будущий

избранник;
–  Он может по  работе или другой счастливой случайности

оказаться в Вашем городе;
–  В  конце концов, Вы оба можете пересечься на  «нейтральной

территории», скажем, в аэропорту или в поезде.
Как говорится, пути господни…



Кто?

Нет, имена карты тоже не  говорят. И  хорошо, иначе Вы  бы
кидались на всех людей, чьё имя Вам нагадали в качестве суженого.

Зато у Таро можно узнать характеристику будущего партнёра, чем
он занимается, что ценит в людях и т. д. По мне так эта информация
гораздо полезнее, ведь Вы сможете работать над собой, над теми
качествами, которые ценит будущий партнёр.

К  слову, психологи объяснили феномен забывчивости имён.
Оказывается, наш мозг так устроен, что хранит ту информацию,
которая кажется ему более актуальной и  полезной. Поэтому мы
запоминаем лица, деятельность человека, даже его привычки, ведь
это помогает нам сориентироваться в  общении с  человеком. А  вот
имя такой возможности не даёт.

Так что если Вам сильно хочется узнать, кем будет Ваш избранник,
лучше попросите Таро описать его психологический портрет.



Сколько?

А сколько у меня будет детей?
А сколько у меня будет мужей?
А сколько я буду зарабатывать на нынешней работе?
Задам встречный вопрос – а  зачем Вам эта информация? Чтобы

себя как-то успокоить или запрограммировать?
Сами посудите. Допустим, Вы получите предсказание о  двух

браках и пятерых детях – что Вам это даст? Повод для паники или
для радости? Вызовет чувство обречённости или что?

Подобного рода информация может быть Вами настолько
искажена, что внесёт хаос в жизнь. Вы можете обреченно опустить
руки и  ничего не  делать, а  можете начать бороться с  ещё
несуществующими трудностями. В общем, станете жить возможным
будущим, а не актуальным настоящим.

Чаще всего эти вопросы задаются к  Таро из  праздного
любопытства.

Хотя вместо этого можно спросить:
– Какие перспективы, что в ближайшее время (сами определяете

срок) я стану мамой/папой?
– Что нужно сделать, чтобы обрести свою настоящую любовь?
–  Какая деятельность принесёт мне достойный доход

и удовлетворение?



Как..?

Самый странный вопрос из серии «как», который я слышала: как я
умру?

Девушке очень хотелось знать именно способы её кончины… Это
лишь ещё один повод насочинять себе проблем и  страхов в  три
короба.

Или ещё задают картам Таро вопрос – как найти себя? Что Вы
имеете в  виду? Вы хотите понять свои желания, оценить свой
потенциал, умения? А  может Вы ищете свою сферу деятельности,
работу по  душе? Или Вы витаете в  облаках под названием
«предназначение, кармические задачи, лучи миссии»?

Последний вопрос Вам точно не  поможет найти себя  – только
больше запутает. А  вот вопросы выше и  подобные им карты
разберут легко.

Излюбленные вопросы типа, «как я встречу будущего мужа?», «как
сообщить родителям о  незапланированной беременности?», «как
зарабатывать больше, ничего не  делая?» точно нужно задавать
не тарологу, а самому себе.

Про встречу с  мужем та  же «петрушка», что и  с  точной датой.
Будете подгадывать подходящие «нагаданные» обстоятельства,
вместо внутренней работы. Ну, а  про беременность и  заработок
вообще молчу.

Но зато Вы можете узнать:
–  Как нужно работать над собой, чтобы правильно развиваться,

идти по своему пути?
– Как помочь близкому человеку в решении его трудностей?
– Как достичь высоких показателей на работе?
– Как легко разрешить конфликт, в том числе и судебный?
Но вот «Как защитить диплом?» я Вам и без карт скажу – сядьте,

напишите, а потом хорошенько подготовьтесь к защите и вперёд!



То  же касается «хвостов» по  учёбе  – просто выучите уже всё
и сдайте! Чего Вы смеётесь? В период сессии эти вопросы мне часто
задают – я серьёзно.



И что никакого волшебства?

Часть людей живут со стереотипами в голове о том, что тарологи
сами что надо нагадают, а  клиентам остаётся только запоминать
и жить с этим. Но это же абсурд!

Всё в  Ваших руках. Вы сами строите свою жизнь. Вы вправе
изменить всё, что Вас не  устраивает. А  карты помогут Вам
определить, как правильно это сделать, в  какое наиболее
благоприятное время и с какими людьми. Разве это не волшебство?



3 вопроса, которые нужно задать
тарологу в первую очередь

Я, конечно, вам не указ. И вы задаете самые актуальные для себя
вопросы. Но  мои многолетние наблюдения выдали следующее: вы
упускаете действительно важное, спрашивая наболевшее.

О  чем речь? Ну важно вам знать, какие перспективы развития
на  нынешнем месте работы. Разве это не  актуально? Может
и  актуально, но  так  ли полезно вам? Возможно стоит спросить
не о перспективах, а о том, какой опыт вы должны извлечь из этой
работы.

Порой человек мыслит очень поверхностно, цепляясь
за  навязанное: статус, деньги, внешность и  т.  д.  На  моих
консультациях вы  же получаете по  носу  – мыслить нужно шире
и глубже. Как это? Читайте ниже.



1. Каково мое нынешнее духовное состояние?

Нет, вы не  услышите ничего, что могло  бы вас удивить («Аня, ты
угадала! Всё верно рассказываешь»… можно подумать, я тут
угадыванием занимаюсь) или открыть глаза на  ваше
ПРЕДНАЗНАЧЕНИЕ… С этим вы сами должны разобраться, это и есть
ваша задача  – понять себя, свои истинные устремления. А  вы как
хотели?

Знание о  том, каково ваше нынешнее духовное состояние,
поможет сориентироваться с тем:

– что вообще сейчас с вами происходит;
– какие ошибки вы допускаете;
– и какие из них даже не замечаете;
– на чем вы чересчур зациклены;
– какие качества сейчас наиболее актуально проработать?
Как видите, вы задаете один вопрос, а  получаете тонну ответов.

Когда я вела личные приемы, то в начале сеанса делала простенький
расклад, чтобы посмотреть внутреннее состояние Клиента. Человеку
это помогало расслабиться, настроиться на  консультацию, а  мне  –
выявить «тараканы», с  которым ко мне обратился Клиент. Боже,
сколько слез было пролито с  первых минут общения. Не  моих  –
Клиента.

Ваше нынешнее духовное состояние показывает все ваши
цеплялки, ошибки, ложные установки и истинные цели. Зачастую все
ваши «важные-преважные» дела завязаны вокруг чего-то одного.
Например, вы хотите больше денег или доказать бывшему, что вы
и  без него вон как круто живете. А  может стремитесь показать
окружающим, какая вы мегаразвитая и  многогранная персона  –
каждый день фотоотчет в соцсетях, что вы ели, что прочитали, какую
умную мысль придумали и т. д.

Копая глубже, можно понять, для чего вы всё это делаете,
а главное – надо ли оно вообще вам.



2. Как мне сейчас правильно над собой
поработать?

Вот вы узнали свою подноготоную. Какие-то установки оказались
ложными, а  значит розовые очки разбились вдреберзги.
Оправданиям нет места. Вы вдруг поняли, что так долго жили
не  своей жизнью, а  где-то в  облаках витали. Что  же делать?
Реальность-то уходит вперед.

Это нужно принять, как то, что солнце встает на востоке и садится
на  западе  – всё начинается в  духе. С  ваших правильных мыслей
и правильного отношения. А как это «правильного»?

Как говорится, у  каждого своя правда. Вот только этой правдой
слишком часто прикрывают собственное бездействие или неэтичное
поведение. Первостепенная правда – у Всевышнего. Да-да, те самые
космические законы, следуя которым вы наладите свою жизнь.

Правильные мысли и правильное отношение – принятие того, что
сейчас происходит (всех ваших ошибок, ложных целей и  т.д.)
и устремление к тому, что на самом деле имеет смысл.

Например, пора  бы забить на  бывшего и  жить тем, что по  душе.
Плюнуть на  мнение окружающих, а  не  гнаться за  их признанием
и  одобрением. И  уж тем более отказаться от  желания заиметь
новомодный айфон, брендовую косметику или стильные вещи.

Безусловно, у каждого из вас свои внутренние проработки. Ничего
универсального вы не  услышите. Разве что одно  – любовь к  Богу
и  жизнь по  душе. Помимо этого  – 1000  и  1  совет, что и  как
необходимо в себе проработать, чтобы жить правильно.



3. Как достичь желаемого?

Этот вопрос есть смысл задавать только после первых двух.
Например, вы обратились на  таро-консультацию с  мыслями о  том,
как вернуть бывшего, как достичь прогресса в  нынешней работе
и как переехать в Питер.

Описание вашего внутреннего состояния резко вас осадило  –
не  нужен вам бывший, вы лишь пытаетесь самоутвердиться.
Нынешняя работа вообще не  по  душе, а  для получения опыта. Да
и  Питер  – очередная ваша блажь. Переехать в  красивый город,
с  красивой архитектурой и  такими  же людьми. И  все это только
и ждет вас, чтобы одарить счастьем и прекрасной жизнью… Ну-ну.

Далее вы получили рекомендации: забить на  бывшего,
проанализировать полученный опыт на работе и поразмыслить над
тем, чем вы вообще хотите заниматься помимо «зарабатывания
денег и  статуса». И  наконец, усвоить, что переезд в  Питер  – это
не  только купить билет на  самолет, а  как минимум понять, зачем
туда ехать и какие первые действия предпринять.

И  вот вы сидите, такой разочарованный человек с  разбитыми
иллюзиями  – что  ж мне теперь вообще ни о  чем не  мечтать и  ни
к чему не стремиться?

Стремиться, конечно! Но не к иллюзорным мечтам, а к реальным
целям. Проанализировали вы, что и правда на фиг бывшего. Значит
спросите  – как обрести настоящую любовь (если, конечно, она
вообще вам сейчас нужна)?

Поняли, что от  нынешней работы у  вас нет ни грамма
удовлетворения, кроме зарплаты и  обещаний о  повышении. Вот
и спросите – как обрести работу по душе?

Дошло до  вас, что переезд  – дело серьезное, но  стоит ваших
усилий. Так и  спросите  – как правильно осуществить задуманный
переезд в  Питер? Что предпринять сейчас при подготовке и  что
сделать в первую очередь, будучи там?



Видите, как всё просто!



И всё что ли?

Ох, вам  бы это всё переварить. По  себе знаю  – не  так сложно
загореться новой идеей, сколько отпустить прошлые притязания. Вы
ведь так привыкли жить в  надуманных сценариях, иллюзорных
планах, которые уже прорисовали до мелочей. А отказаться от всего
этого  – ну очень непросто! Но  возможно. Правда для этого
потребуется чуть больше времени, сил и стойкости.

Вас по привычке будет метать к прошлым установкам. Вы будете
сомневаться в  своем выборе и  тянуться к  теплому и  мягкому.
Но  в  то  же время вы уже глотнули воздуха перемен. Вам как
минимум будет страшно любопытно – а каково это жить по душе?

Вы вольны спрашивать у  таролога то, что считаете нужным.
Но прежде хорошенько поразмыслите, так ли запрашиваемая вами
информация необходима и полезна для вашего внутреннего роста?
А что дальше делать, вы уже знаете.



3 принципа работы таролога
Для тех, кто хочет зарабатывать

консультациями на таро
Этот текст одинаково будет полезен тем, кому хочется

зарабатывать таро-консультациями (даже если не  сейчас, то
в перспективе), и тем, кто питает иллюзии к такой работе. Мол, че тут
работать-то? Карты разложил, по  книжке толкование прочел  –
делов-то. Но  также этот текст будет актуален тем, кто хочет
зарабатывать любым другим делом  – принципы работы на  себя
в целом схожи.



1. Регулярная практика

Не  устану об  этом твердить. Только регулярной практикой вы
сможете узнать не  только значения карт, но  и  основные процессы
мироздания. Вы поймете, что нет плохих или хороших карт  – они
все предупреждают о  чем-либо, советуют. Нет страшных карт, нет
точных прогнозов, которые сбудутся сами по себе.

Регулярная практика  – это ключ к  пониманию космических
законов, психологии человека, жизненных ситуаций. Карты – лишь
инструмент для работы. А  чтобы этот инструмент зазвучал,
применимо к жизни, а не отвлеченно-непонятно, необходимо снова
и  снова ошибаться, набивать шишки, исправляться, понимать
и снова ошибаться.

Специального дара или таланта для работы с  картами иметь
не  надо. У  каждого из  нас есть 7  основных чакр, а  значит
и потенциал у каждого из нас – божественный, а значит у всех нас
работает Аджна и  Сахасрара, которые отвечают за  интуицию
и  божественные откровения. Работают, но  не  в  полную силу.
Развитие интуиции зависит от тысячи факторов и стольких же часов
работы над собой.

Допустим, вы захотите зарабатывать астрологическими или
нумерологическими консультациями (или вообще какими-то
вебинарами, медитативными техниками и  т.д.). Сколько  бы вы
книжек ни прочли, сколько бы ни усвоили, вам теперь это всё нужно
передать людям. Человеческим языком. Об этом следующий пункт.



2. Работа с Клиентами

Когда я вела личные приемы, многие Клиенты удивлялись, как я
сходу по  трем-четырем картам описываю ту или иную ситуацию,
портрет загаданного человека и  т.  д.  Это не  карты так подробно
говорят, и  не  я такая семи пядей во  лбу. Это умение говорить
и  доносить информацию, знания до  людей. Если проще  – речевая
практика.

Здесь предстоит запастись еще большим терпением, так как карты
можно отложить, вернуться к  ним позже и  снова пытаться их
толковать. А  вот Клиенту посреди консультации не  скажешь:
«Подождите полдня, я че-то не могу ничего понять».

Психология – да, без этих знаний никуда. Во  многом книги этой
области вам помогут понять, как устроено мышление человека, его
память, на  какие слова-зацепки он больше всего обращает
внимания, какие темы он готов обсуждать часами, по  каким
причинам человеку свойственно увиливать от  истины, встречных
вопросов и т.  д. Всё перечисленное и даже больше вам пригодится
в работе с Клиентами.

Вы можете отточить навык толкования карт на себе за пару-тройку
месяцев. Я заявляю это абсолютно серьезно  – себя познать, дать
ответы на  свои вопросы достаточно просто. А  вот познать других
людей, их мотивы, объяснить их  же решения, направить их
по  нужному пути, разжевать какую-либо ситуацию, чтобы он
наконец ее понял… Вот это настоящий труд.

Когда ко мне обращались девушки с  вопросами, как им обрести
работу в  сфере психологии или социологии, у  меня брови ползли
вверх. Почти каждая такая Клиентка имела радужные представления
о подобной работе: сидеть в светлом уютном персональном офисе,
в  котором играет мелодичная музыка, вести задушевные беседы
со  своими клиентами, наставлять их на  путь истинный… Вы что
фильмов насмотрелись?



Любая работа с  людьми, будь вы начальник на  сталелитейном
заводе, продавец-кассир в  супермаркете, секретарь видного
политика, психолог-сиделка  – это очень энергозатратный труд! Вы
даже представить себе не  можете, сколько нервов, сил и  энергии
отнимает такая работа. Иметь дело с  техникой, электроникой
и  бумагами куда проще. Технику можно выбросить, заменить,
починить, не  особо с  ней сюсюкаясь. Бумаги  – выбросить,
перепечатать, сделать из  них тысячи журавликов. Но  в  работе
с  людьми необходима чуткость, терпение, внимательность, умение
подниматься над ситуацией и отрекаться от себя.

Сколько раз вы попадали в ситуации, когда делитесь наболевшим
с  подругой, а  она в  ответ: «Ох, а  у  меня-то… у  меня воооон какие
проблемы. Твои на их фоне – вообще фигня». Вполне возможно, что
такой подругой были и вы.

В работе таролога, астролога, секретаря, прораба на заводе – всё
то же самое. Необходимо уметь слушать и слышать, не перетягивать
одеяло на себя, а доносить до Клиента информацию понятным ему
языком. А  спустя время еще слышать: «А  что ты мне тогда (месяц
назад) нагадала/сказала по  такому вопросу? Можешь
продублировать?»

Даже если вы обладаете завидным терпением, умеете говорить
четко, внятно и  слаженно, давать конкретные рекомендации и,
главное, не осуждать Клиента (очень-очень важно!), третий принцип
работы никто не отменял.



3. Продвижение услуг

В конце 2014-го года я создала свой обучающий курс по работе
с  картами таро. Я подробно прописала его, склепала афишу,
выложила в  свою группу, создала отдельный паблик для курса,
опубликовала объявление на  сайте «Знай город Томск» и  стала
ждать.

Клиенты не  посыпались один за  один. И  даже пара звонков ко
мне не поступила. Ни через неделю, ни через две. У меня началась
паника  – как так? Я  же так классно прописала программу курсу,
такую крутую афишу забубенила. В  интернете залила  – где
желающие обучаться?

И  только сейчас, начитавшись десятка книг по  маркетингу,
продвижению услуг на  рынке, брендообразованию, ведению
бизнеса и  т.д., я понимаю, как много талантливых профессионалов
своего дела (без разницы в какой сфере деятельности) упускают этот
пункт. Заниматься продвижением услуг – тоже ваша работа.

Пришла ко мне девочка, лет 19 и говорит:
– Я хочу быть известной моделью, как этого достичь?
А я ей в ответ:
– А что ты сделала уже, чтобы стать моделью?
– Ну-у-у, – говорит она. – Я снялась в паре фотосессий, выложила

фото у себя на странице ВКонтакте.
– И?
– Теперь жду предложений по работе.
Не  смейтесь, к  вам это тоже относится. Научились вы печь

офигенские тортики, вязать крутые шапки, рисовать обалденные
портреты, делать суперские открытки. Создали паблик ВКонтакте
с вычурным названием, залили 20 фоток без обработки и написали
главное предложение: «Буду рада вашим заказам».

Всё, можете закрывать свой паблик ВКонтакте и  устраиваться
на «нормальную работу».



Продвижение товаров и  услуг  – это не  просто вести паблик
ВКонтакте по  настроению. Сегодня  – опубликую 4  поста,
а  следующую неделю буду ждать Клиентов  – зачем обновлять
паблик? Всё же понятно – буду рада вашим заказам.

Продвижение товаров и  услуг  – это систематическая работа.
Начиная от  создания и  предоставления самого товара и  услуги,
продолжая грамотным оформлением УТП (уникального торгового
предложения), преподнесения главных ценностей и пользы товара/
услуги для Клиента, регулярным обновлением контента паблика/
сайта, созданием хорошего графического, видео– и  текстового
контента. И  многое-многое другое. Ключевые слова здесь  –
систематическая работа.

Когда я составляю персональные гороскопы, то иногда вижу
у  Клиентов склонность к  астрологии или любым другим видам
эзотерики. Но  склонность и  умение зарабатывать на  выбранной
сфере – не одно и то же.

Я веду свой паблик с  конца 2012-го года. И  кажется, только
с  середины 2016-го вплотную за  него взялась. То есть публикую
не  назойливые призывы «записывайтесь на  консультацию, потому
что это вам как воздух необходимо», а  систематически наполняю
группу полезным и любопытным контентом. У меня есть расписание
публикаций на  каждый день. Есть маркетинговая стратегия. Есть
новые предложения и  идеи для будущих реализаций и  многое-
многое другое. Я могу катастрофически не  успевать с  картой дня
и  монтажом видео, но  я ужом изовьюсь и  сделаю это. Встану
в  6  утра, как сегодня, чтобы написать этот текст. Или в  обед, пока
доча спит, буду тихонько записывать видео. Вы еще не забыли, что я
в декрете?

Когда я вижу у  коллег-тарологов-астрологов и  иже с  ними хаос
в пабликах, витиеватые изложения в описании вместо конкретного
предложения и  разъяснения по  предоставлению своих услуг,
нерегулярный и  слизанный контент, избитое «буду рада вашим



заказам», у  меня дергается глаз. Ну почему продвижение услуг
остается за бортом?

А  теперь о  вас. Этот анекдот увидела у  своей коллеги  – Дашка,
спасибо!

«Тяжело вести бизнес одному. Бухгалтер  – ты. Уборщик  – ты.
Продавец  – ты. Грузчик, который забухал и  не  вышел на  работу,
подставив всю компанию – тоже ты».

Даже если вы невероятно классно работаете с  картами таро,
знаете астрологию как свои пять пальцев, читаете рисунки
на ладонях как раскрытую книгу, это еще не значит, что бизнес у вас
попрет.

Мало уметь печь вкусняшки, вышивать бисером или танцевать
чечетку. Нужно уметь это продвигать на  огромном
и  перенасыщенном мировом рынке. Поэтому когда вы
задумываетесь о  ведении личного бизнеса, без разницы в  какой
сфере деятельности, перечитайте вышеупомянутый анекдот.

Работа на себя – это не быть миллионером. Работа на себя – это
не  водопад Клиентов. Работа на  себя  – это упорный
и  систематический труд. И  возможно (да-да, возможно!) придут
Клиенты и  деньги. Я не  зарабатываю на  своих услугах миллионы,
хоть и работаю с картами 13 лет. И даже не башляю по 100 000 р
в  месяц. А  когда предупреждаю о  повышении стоимости на  свои
услуги, то прохожу 9 кругов ада самокопания и сомнений.

Трезво смотрите на идею ведения собственного бизнеса. Захотите
вы работать тарологом, астрологом, хиромантом, кондитером,
моделью, хореографом, фитнес-тренером, фотографом  – да кем
угодно! Вам необходимо следовать трем составляющим успеха
вашего дела: работа над товаром/услугой, работа с  Клиентами,
продвижение услуг. Упустите хоть один элемент  – и  нет бизнеса.
И не забывайте про внутреннюю работу – без нее вообще никуда.



Для чего я вообще это написала?

Немного сумбурный текст получился. Хотелось написать о работе
таролога, а вышло о ведении бизнеса в какой бы то ни было сфере.
Но  суть уловили? Те коллеги по  эзотерике, кто сейчас поднимает
свыше 100  000р в  месяц на  своих услугах, зарабатывают так
не с первого дня. Они так же скрупулезно набивали шишки, падали
и поднимались.

Если вы хотите пополнить ряды качественных тарологов, добро
пожаловать! Только работайте не  только с  картами и  людьми,
но и над ведением бизнеса в том числе.



Когда тарологу уйти в отпуск?
Если вы всё ещё думаете, что работа таролога – это раскладывать

карты и  волшебным образом связывать их значения с  вашими
вопросами; это не  перетруждаться и  работать по  свободному
графику, я вас больно опущу с небес на землю.

Во-первых, таролог  – тоже человек. Ему свойственны такие  же
потребности, как и вам.

Во-вторых, не  имеет значения, подрабатывает таролог своими
услугами или сделал из  них свой (не) маленький бизнес, отдых
нужен и ему.

И вот почему:
– чтобы избежать перегорания. Работа таролога  – это не работа

с картами, а работа с людьми. Тет-а-тет, онлайн – без разницы. Это
часовые (а  то и  дольше) беседы, разбор сложных проблемных
ситуаций, стремление разжевать и  донести до  Клиента только
нужную информацию, а  не  фигню на  постном масле. А  потом еще
выслушивать недовольство, дополнительные вопросы или
уточнения. В общем, не так-то просто сохранить внутренний настрой
без отдыха.

– заняться самообразованием. Плох тот таролог, который личным
примером не  показывает возможности духовного роста. Ему
обязательно нужно расширять кругозор, читать духовную литературу,
проходить тренинги, вебинары, обучающие семинары. Для этого
нужны время и силы.

– для подготовки материала. Тарологу нужно подготовить контент
своего паблика или сайта. Написать свою книгу. Проработать
обучающий курс или мастер-класс. Или даже подготовить карту дня
или таро прогноз на неделю, месяц, год.

А вы все еще думаете, что таролог только карты раскладывает?



Теперь встает вопрос: когда уйти в отпуск. Здесь играет 2 фактора
(у вас может и больше):

– особенности целевой аудитории;
– личные нужды.



Особенности целевой аудитории

Это портрет типичного клиента. Если вы до  сих пор его
не определили, то как вы работаете? Вхолостую? Как попрет?

Если у  вас зрелые женщины, то лето может быть провальным  –
дачи, отдых на  море у  Клиентов выходит на  первый план. А  вы
остаетесь с кучей свободного времени.

Если ваши Клиенты – студентки, то период сессий – не ваш. И да,
летом, особенно в июле, клиентов раз-два и обчелся.

Знание целевой аудитории, ее интересов поможет вам грамотно
распланировать время для отпуска. Сейчас, кстати говоря, июль
2017-го, и  я пишу (уже вторую) книгу не  только потому, что хочу.
А  потому что мои Клиенты отправились по  домам, морям после
сессий или на практику.



Личные нужды

Тут широкий спектр: от  «я просто устал» до  свадьбы лучшей
подруги где-нибудь в  Симферополе. Порой личные нужды
и  особенности ЦА пересекаются. Тут обязательно нужно в  отпуск.
Собственно, выбирать, конечно, вам. Дело не  во  времени года,
а в личных ощущениях и наблюдениях за Клиентами. Поверьте, без
вас Клиенты не умрут, работа не пропадет. А вы вот точно пропадете.

Не  ждите особого случая, когда вы будете истощены настолько,
что в отпуск вползете. Слушайте звоночки собственного организма.
И  позвольте себе 10—14  дней отдыха. Сил наберетесь, книжек
начитаетесь, а Клиенты успеют по вам соскучиться. И вы им тут же
ворох новых идей, предложений, знаний. Круто же!

Возможно вы считаете, что чувствуете себя нормально.
Подумаешь, оттарабанила на основной работе 12 часов, а потом еще
до  ночи несколько раскладов на  заказ выполнила. Что тут такого?
Мне нравится работа с  таро. Ну-ну. Что с  вами станет после 3—
4 месяцев такой работы? А спустя полгода?

Когда вы заявляете о  своем решении отправиться в  отпуск,
Клиенты вдруг осознают, что вы-то тоже нуждаетесь в  отдыхе.
Правда, ваш отпуск не зависит от веления начальства. Это лишь ваш
выбор.

Уходить в  отпуск обязательно раз в  год, желательно  – раз
в  полгода. Наблюдайте не  только за  собой, но  и  за  поведением
Клиентов. Вы и сами заметите период затишья, когда их, Клиентов,
от вас будто отвадили.

Не переживайте, не вкидывайте деньги в рекламу. Это время вам
дано для личных нужд: читайте, медитируйте, прокачивайте свои
навыки работы с  собой и  картами, готовьте тексты, мастер-классы,
интенсивы, курсы, пишите книги и  т.  д.  Свыше знают, когда вам
привести Клиентов.



Был в  моей практике показательный случай. В  январе 2016-го
поток Клиент стих  – оно и  понятно, новогодние праздники. А  я
вместо того, чтобы начитывать полезную литературу, потратила
деньги на  рекламу в  эзотерическом паблике. Немного, конечно,
но  суть не  в  этом. Я подумала, раз уж в  этом паблике
200  000  подписчиков, ну хотя  бы 20  из  обратятся ко мне
на консультацию (уж не знаю, откуда я такую цифру взяла).

Как вы думаете, сколько человек записались на  сеанс? Ноль. Ни
одна душа, представляете? Была  ли я в  бешенстве? Нет, я была
в  недоумении. Помозговала, ну если уж и  с  рекламой Клиенты
не  идут, значит Господь и  вправду считает, что я должна заняться
чем-то иным. Тогда-то я и  стала заглатывать одну за  одной книги
по маркетингу и копирайтингу.

Теперь что касается моих уходов в  отпуск. Кажется, за  всю
историю моей активной работы с Клиентами (с 2012 года) я уходила
в отпуск трижды. Видите ли, до декрета я была свободна как ветер.
Работа с таро была (как и сейчас) моей основной работой. А значит я
использовала этот нюанс в своих интересах. Я расставляла Клиентов
в  удобное мне время. Если я знала, что в  ближайшие выходные
будет байкерский фестиваль (а  я частый гость там), то Клиентов я
переносила на будние дни.

В июле 2015-го мы с мужем отправились в свадебное путешествие
по стране на целый месяц. Я объявила в  своем паблике, что ухожу
в  свадебный отпуск. Вернусь в  начале августа. Кому срочно-
пресрочно нужны мои услуги, пишите  – проведу консультацию
по  переписке. Господи, я за  этот отпуск человек 10  точно
обслужила – отпуск, называется.

Второй отпуск я объявила в  сентябре 2016-го, когда мы семьей
переезжали из Томска на юг. Пару-тройку дней я отдыхала в гостях
у мамой с сестрой, как Клиенты снова затрезвонили – всем срочно
нужны мои услуги. Так что можно сказать, отпуск у меня длился пару
дней. А в целом я работала как и раньше.



Третий отпуск я взяла на  момент переезда с  юга под Питер
в  январе 2017-го. Я понятия не  имела, как скоро нам удастся
подключить интернет в новой квартире, так что в паблике указала,
мол, 2 недели буду недоступна.

Естественно, интернет я подключила на  третий-четвертый день
после переезда. И снова включилась в работу на полную силу.

Очевидно, что этот текст я подготовила неспроста.
Да, я собираюсь в  отпуск  – уже в  начале августа на  2  недели.

Не уверена, что в это время мегабыстрый и удобный интернет будет
со мной, так что вероятность проведения консультаций в это время
будет минимальна.

Я не  хочу сильно психовать, если что-то не  удастся сделать
вовремя или качественно. Лучше эти 2 недели буду активно готовить
тексты, возможно за  редактирование книги возьмусь. Ну и  возню
с  дочей никто не  отменял. Безусловно, вы узнаете точные даты
моего отпуска в  ближайшее время. Обязательно предупрежу всех,
так что следите за новостями.

P.S.  К  чему все это? К  тому, что вы, коллеги-тарологи, смело
можете оформлять отпуск, когда вам необходимо. Клиенты
подождут, правда, подождут. А  ваше здоровье не  подождет. Ваши
личные дела не  подождут. Возьмите себе 10  дней отдыха, чтобы
затем с новыми силами помочь нескольким сотням людей.

Унылый и  уставший таролог вряд  ли вызовет доверие Клиента.
А  бодрый и  уверенный таролог  – то, что нужно для продуктивной
работы.



уважаемые халявщики!
Сегодняшняя публикация о вас и для вас.
Сотню, если не  тысячу раз я говорила, что бесплатно не  гадаю.

И  тем не  менее, среди вас находятся желающие получить мою
помощь на халяву.

Почему я не гадаю бесплатно?
Чем грозит вам бесплатное гадание?
Чем грозит халява вообще?
Об этом нынешний текст.

Во-первых, кто сказал, что я гадаю бесплатно?
В  описании паблика чётко прописаны условия моей работы,

имеется ссылка на  подробный прайс-лист и  нигде, слышите, нигде
нет слов «работаю бесплатно».

С чего вы взяли, что есть исключения?
Во-вторых, это моя работа, а  не  двухдневное увлечение. Я

работаю с картами более 10 лет. Ежедневно провожу консультации
тем, кому нужна моя помощь. Как вы думаете, стану  ли я тратить
время на  людей, которые не  готовы оплачивать мой труд, время,
знания?

Это такая  же работа, как любая другая: психолог, юрист,
фармацевт, медик и  т.  д.  Я, как и  любой другой специалист, трачу
своё время, свои знания, которые накапливала годами и накапливаю
до сих пор. Вы думаете, мой досуг занимают только карты?

Я читаю тонны литературы, чтобы выдавать вам наиболее
актуальную и  необходимую информацию, только чистые знания.
Мало просто раскладывать карты, мало просто их интерпретировать,
мало блистать знаниями по  психологии. Важно еще и  дать
представления о  космических законах, карме, видах энергии,
способах внутренней работы, полезных практиках и  опасностях



от ритуалов, негативных мыслей и т. д. Неужели вы и правда думаете,
что для всего этого достаточно просто выкладывать карты?

В-третьих, я живу в соответствии с космическими законами, один
из которых называется законом равновесия. Звучит он просто: если
где-то прибыло, значит где-то убыло. Это еще одна причина,
по  которой я беру оплату за  свою работу. В  противном случае, я
окажу вам медвежью услугу. И  то, что не  возьму с  вас деньгами,
свыше заберут иным способом, строго в  соответствии с  ценностью
той информации, что вы от меня получили.

Поэтому и  вы не  торопитесь к  тарологам, которые гадают
бесплатно. Сегодня вы схалявите, не  заплатите за  полученную
информацию, помощь, а  завтра ваш любимый телефон разобьется,
начальство сделает выговор, кошка заболеет или еще чего хуже.

Моя ученица опубликовала на своей странице историю о том, как
её подруга не оплатила сеанс. Ученица берет символическую плату
50  рублей, поэтому и  напоминать не  стала. Мол, не  такая уж
и  большая сумма, чтоб её требовать с  подруги. А  через несколько
дней у этой же подруги ограбили квартиру на 50 000 рублей.

Вот и  пожалуйста, подруга спустила ответственность «на  авось»,
а поплатилась за это в тысячекратном размере.

Всё в  нашем мире стремится к  равновесию. Энергия никуда
просто так не  уходит. Информация  – это тоже энергия. Чтобы её
получить, вы должны что-то отдать взамен. Деньги являются самым
простым способом уравновесить энергию, ведь вы их тоже
заработали своим трудом, знаниями и временем.

В-четвёртых, я вообще-то в декрете.
Найти время для консультации мне так же непросто, как вам найти

время на занятия духовными практиками. В противном случае, вам
не понадобились бы мои услуги.

Ребёнок занимает всё моё время и  внимание. Я иду на  самые
разные ухищрения, чтобы почитать, написать этот текст (кстати, для
этого я встала в  5.30  утра), провести консультации, игру-оракул,



а ещё потом разжевать Клиентам, по их мнению, непонятные ответы.
Хотя куда уж понятнее?

Как вы думаете, кто будет у меня в приоритете: человек, который
отнимет моё время, не  заплатив за  услуги, и  возможно даже
не  поблагодарив, или мой родной ребёнок, которому нужна моя
ласка и забота?

В-пятых, о цене и ценностях.
Давно выявила простую истину: то, за что человек платит деньги,

он ценит куда больше, чем то, что достается бесплатно.
Студент-бюджетник нередко учится хуже или менее ответственно,

чем студент-«платник» (это я испытала на  себе, говорю
непонаслышке).

Машиной, которую вы купили на свои деньги или в кредит, будете
дорожить куда больше, чем машиной, которую подарит
возлюбленный или родители.

Обучающий курс, за  который вы заплатили, будете слушать
предельно внимательно и  ответственно выполнять задания.
А бесплатный курс возможно даже до конца не пройдете.

То  же и  с  информацией, которую вы получаете на  сеансе. Если
Клиент не  заплатит, то все ответы в  одно ухо влетят  – из  другого
вылетят. А  потом начинается: «я не  помню, что ты мне ответила
на тот вопрос. Напиши еще раз подробнее».

Но  бывает еще хуже, когда Клиент-халявщик считает, что
бесплатная услуга должна быть ему оказана в  высшей степени
качественно, и  только так, как хочет он. Это я наблюдаю
в  еженедельном оракуле, который дает возможность получить
короткий ответ, совет или подсказку для принятия решения. Нет-нет,
да найдутся один-два недовольных человека, которым что-то
неясно, ответы неточные, да и  вообще всё это ерунда. Хотя
об оракуле расскажу подробнее ниже.

А теперь о цене. Скажите, 1000 рублей – это много или мало? (*
на время написания данного текста стоимость консультации была



1000р. С сентября 2017-го – возросла до 1500р – прим. авт.)
Смотря для чего, правда? 1000  рублей, чтобы купить продукты

в супермаркете, сейчас ничего не значит.
–  1000  рублей, чтобы отдать парикмахеру или мастеру

по  маникюру, думаю, нормальная цена. Хотя в  некоторых
заведениях, она вообще не котируется.

–  1000  рублей, чтобы заправить машину  – тоже достаточно,
но смотря какая машина, верно?

–  1000  рублей, что купить желанные книги  – вполне! Недорого,
недешево – в самый раз.

–  1000  рублей, чтобы прокормить, одеть и  обуть ребенка  – это
много или мало?

–  1000  рублей, чтобы получить подробное руководство
к  действию, как улучшить свою жизнь. Не  размытые ответы,
не туманные формулировки, а совершенно конкретная информация
только по вашим насущным ситуациям. Это дорого или дёшево?

– 1000 рублей, чтобы знать точно и наверняка, как исправить всю
свою жизнь, сознание к  лучшему. Чтобы поправить здоровье,
обрести любимую работу, решить любовные вопросы. Чтобы обрести
благополучие. Это дорого или дёшево?

Ради интереса пробегитесь по  пабликам других тарологов или
экстрасенсов. Ваши глаза округлятся от цен. 1000 рублей – это цена
за  разбор 1  вопроса или 1  ситуации, а  то и  вовсе ради короткого
ответа «да\нет». На  моей  же консультации вы получаете ответы
на  бесконечное количество вопросов по  любым темам. А  теперь
ответьте на вопрос, это дорого или дёшево?

В-шестых, о бесплатных услугах.
В  моём паблике вы найдёте кучу ПОЛЕЗНОЙ и  БЕСПЛАТНОЙ

информации. Казалось бы, читайте, используйте себе во благо!
– Вот вам развенчание мифов о гадании на таро.
– Вот вам обзоры необычных и крутых колод таро.
– Вот вам рекомендации на день «Карта дня».



– Вот вам таро-секрет, применяйте на практике.
– Вот вам день практики – утончайте интуицию.
– Вот вам полезные тексты по духовному развитию.
– Вот вам техники прощения и медитации.
– Вот вам обзоры классной литературы по саморазвитию.
– Вот вам тароскопы на каждый месяц, на весь год (скачать можно

в разделе «Документы»).
– Вот вам игра-оракул каждую субботу.
Этого мало?

Кстати, об игре-оракул.
Я знаю, некоторые из  вас специально ждут субботы, чтобы

получить ответ бесплатно. В  этом нет ничего плохого  – вы
используете тот шанс, что я даю. Да и  судя по  всему, вам не  так
срочно нужна моя помощь, раз вы довольствуетесь короткими
ответами оракула.

Но  игра-оракул не  вечна. В  обозримом будущем я её переведу
в  другой формат или вовсе завершу. Поймите, каждую субботу
на  ответы для вас у  меня уходит до  полутора часов. Вы задаете
десятки вопросов, вы получаете десятки ответов. А  потом ещё
переспрашиваете, уточняете  – это тоже отнимает моё время. Я  же
стремлюсь к максимальной продуктивности и пользе.

Весь этот текст не для того, чтобы вы услышали мои жалобы или
ругань – в конце концов, я сама выбрала такую работу.

Эта публикация для того, чтобы вы поняли, из чего складываются
мои услуги.

Работа таролога – это:
– разъяснения каждому Клиенту, что представляют мои услуги, как

именно я работаю;
– выслушивание актуальных трудностей Клиента;
–  подбор и  формулировка самых подходящих вопросов для

разбора ситуаций Клиента, а их может быть 5, 25 и даже 35;



– раскладывание карт;
– интерпретация карт в соответствии с заданным вопросом;
–  нередко я использую 2  колоды, чтобы ответы были еще более

подробными и точными. А это вдвойне больше времени и усилий;
– четкая формулировка подробных ответов и их написание;
–  составление конкретных рекомендаций по  внутренней работе

в насущных ситуациях Клиента и такое же подробное их написание;
–  дополнительные разъяснения ответов, если Клиент что-то

недопонял, бегло прочитал, плохо усвоил.
И  это только работа на  консультации. А  ведь помимо этого

написание текстов, графическое оформление паблика, публикации
«Луна без курса», подборки любопытных гороскопов, поиск самых
полезных практик, рекомендации на  день от  «Карты дня», чтение
и  обзор литературы, написание и  вёрстка будущей книги,
фотографирование карт (вместо тупого копирования из  интернета)
и многое-многое другое.

Если вы думаете, что я, как таролог, только раскладываю карты
и башляю за это по несколько тысяч в неделю, то вы ошибаетесь.

Я каждый день вкладываю свои силы, знания, время, чтобы мои
услуги были вам актуальны, тексты  – полезными, оракул  –
интересным. Да и  в  целом, чтоб информация из  моего паблика
оказалась вам только во благо, а не тупое навязывание «приходите
погадать – у меня круто».

И в заключении о халяве вообще. Ничего в ней хорошего нет. Чем
больше вы халявите, тем больше теряете. Звучит парадоксально,
но это так.

Сегодня вы не заплатили тарологу, завтра – подруге-парикмахеру,
послезавтра отмахнулись от штрафа за опоздание на работе, через
3 дня сделали кучу репостов халявных розыгрышей, в конце недели
на  халяву сходили в  кино с  парнем, который вам неинтересен,
но оказывает знаки внимания.

Всё это грозит потерями. Закон равновесия неумолим: если где-то
прибыло, значит где-то убыло. Именно поэтому лучше отдавать, чем



брать; лучше потерять, чем найти; лучше заплатить, чем остаться
должником.

Поймите, вы должны не  мне, не  другому тарологу, не  подруге,
не  начальнику. Вы должны Всевышнему и  своей душе. А  это самая
главная ответственность в жизни.



Обзоры колод



Таро vs оракул
Что использовать для гадания?

Будучи 10-летней девочкой я уже питала страсть ко всякого рода
эзотерики. В  то время мне удалось самостоятельно купить
простенькие гадальные карты за 20 рублей, что остались со сдачи.

Колода очень похожа на  игральную с  тем отличием, что карты
поделены на  2  части. На  каждой имеется трактовка ее значения
в  том числе с  соседними картами, в  прямом и  перевернутом
положении.

Помню, как с  упоением взялась за  них и  гадала на  всё и  всем
подряд – в том числе и маме с сестрой. Истрепались они, конечно,
прилично. Но зато сколько восторга было – я гадаю на картах!

Позже оказалось, это лишь оракул, который заложил во  мне
страсть к познанию карт таро.

Сегодня вы узнаете:
– чем похожи и чем отличны таро и оракул;
– что дает более детальные предсказания и точные ответы;
– какому из этих инструментов отдать предпочтение.

Происхождение

Историки как обычно расходятся во мнениях, «откуда есть пошли»
карты таро и  оракул. В  основном доминирует позиция, что таро
появились в  Италии в  15  веке, но  в  них заложены знания еще
из Древнего Египта.

С  оракулом  – примерно так  же. Только если первые таро
изготавливались для знати, то оракул – «выходец» из низших слоев
общества. Его прототип – цыганские гадальные карты.

Карты таро «шлифовались» веками, в  них закладывалась четкая
структура знаний, символов, значений. А  вот оракулы копировали
и переделывали любители-обыватели под себя, как им вздумается.



Структура и значения

Происхождение карт повлияло на их структуру.
Существует классическая система таро (спасибо эзотерику

Райдеру Уэйту за  старания): 78  карт, из  них 22  карты  – Старшие
арканы и 56 карт – Младшие арканы.

Старшие арканы – карты со строгим порядком. Изредка в колодах
меняется местами нумерация восьмого и одиннадцатого арканов –
Силы и  Правосудия. Хотя на  интерпретации это не  отражается.
Считается, Старшие арканы  – главные в  колоде. Они наиболее
глубоко характеризуют личность человека, подробно описывают суть
ситуаций.

Младшие арканы – прототипы современных игральных карт. Они
делятся на  4  масти  – кубки, жезлы, мечи, пентакли. Имеют
нумерацию от  туза до  десятки, а  также 4  придворных карты: паж,
рыцарь, королева, король. Эти карты прекрасно дополняют значения
Старших арканов, дают более подробные детали, обстоятельства,
пояснения.

За каждой картой таро закреплено 1—2 доминирующих значения,
которые дополняются схожими трактовками, более конкретными или
синонимичными, в соседстве с другими картами.

Например, Двойка кубков означает влюбленность или взаимные
чувства, симпатию. Но  в  соседстве с  другими картами ее можно
прочитать как: интерес, флирт, ухаживания, взаимопонимание
и взаимопомощь, обмен «ты мне – я тебе» и т. д.

Что касается оракулов, то число карт в  них варьируется
от  16  до  80  (а  возможно и  больше). В  них нет такой четкой
структуры – разделения на Старшие и Младшие арканы. Редко они
имеют известные игральные масти (черви, бубны, пики, крести)
и привычную нумерацию.

А  вот значения у  каждого оракула  – уникально. В  одной колоде
оракула Дверь будет означать  – раскрытие секрета, пополнение
знаний. В другой – гостеприимство. В третьей – путешествие.



Или птица в одной колоде – известие. В другой – свобода, полет
мысли. В третьей – слабая надежда или мечты.

В общем, на что хватило фантазии авторов.
Опять  же это не  умаляет возможностей достойного гадания

на оракуле – гадают на них многие и вполне сносно.

Следуем за классикой

В истории карт таро существуют 2 ключевых фигуры (их больше,
конечно, но  особо почитаются именно эти): Райдер Уэйт и Алистер
Кроули. Оба они структурировали все знания о  таро. Только
с  разницей в  полвека. Одни исследователи считают таро Кроули
(оно же таро Тота) более конкретной и современной, а таро Уэйта –
более символичной и  «простецкой», подходящей для обывателей,
а  не  для особо «мыслящих и  видящих». Другие исследователи
считают с точностью до наоборот.

По  мне так оба хороши, оба  – гиганты своего дела и  вклада
в систему таро.

Почти 90% колод таро построены на классике Уэйта. Даже если вы
приобретете таро цветов, бабочек, черепах, грибов, кремниевой
долины, сапогов  – чего хотите  – трактовки будут опираться
на систему Уэйта. Это отчасти даже удобно – книг по трактовке таро
Уэйта и  Кроули существуют тысячи, но  в  целом интерпретации
схожие.

Конечно, существуют и  неклассические колоды, в  которых всего
по  чуть-чуть. Это и  моя любимая колода ошо Дзен таро,
и  распиаренная колода Дикого неизвестного таро, и  неповторимая
двусторонняя колода Таро мистического леса. Такие колоды имеют
классическую основу, но  с  примесью авторского видения. Поэтому
частенько к  колодам публикуют сопровождающие книги-
руководства.

У оракулов есть одно известное имя  – Мария Ленорман. Думаю,
и вы краем уха слышали об оракуле мадам Ленорман.



Это известная провидица жила во  Франции в  19  веке. Гадала
не  только на  картах: по  форме головы, каплям крови, рукам,
хрустальном шаре. А  также активно использовала методы
нумерологии и астрологии. Все эти знания Мария Ленорман вложила
в  свою колоду. У  меня есть такая, и  скажу вам  – до  сих пор
не  освоила ее за  10  лет. Настолько она подробная, полная,
информативная – по одной карте можно рассказать полжизни. И я
не шучу!

Все известные оракулы Ленорман  – лишь слабые копирки,
поверхностные, слабенькие выдержки из  полной колоды таро.
Опять же на них гадают миллионы людей и не жалуются.

Мне известна лишь одна толковая книга по  картам Ленорман
автора Анны Котельниковой. Достойное чтиво. Об остальных книгах
по  работе с  оракулами мне слышать не  доводилось. Если найдете,
поделитесь ссылкой по-дружески.

Сотни и  тысячи других оракулов  – фантазия и  знания авторов.
В будущих публикациях я расскажу вам о любопытных, феерических
и  эстетически-неповторимых оракулах. Возможно вы вдохновитесь
и раскошелитесь на один из них.



На чем гадать?

Не могу и не имею права настаивать на выборе колоды.
Я часто подчеркиваю  – колоду стоит выбирать по  душе, а  не  ту,

что «диванные знатоки» советуют.
Должна предупредить об  одном: у  таро строгая система,

но  с  обширными знаниями каждой карты. Понимать, правильно
трактовать вы сможете только регулярной практикой.

Зато оракулы предполагают большее разнообразие простых
трактовок. Типа дверь значит дверь в неизвестное, а птица – полет
ввысь, за горизонт.

Качество гадания и  точность предсказаний зависит не  от  того,
выберете вы таро или оракул, а от вашего мастерства. Чем больше
практики, понимания, анализа и  самоанализа, чтения
сопутствующей, духовной и психологической литературы, тем легче
и  лучше вы будете гадать. Хоть на  картах, хоть на  бобах, хоть
на иголках, а то и вовсе без инструментов справитесь собственной
интуицией, развитым яснознанием.

Вместо послесловия

Я должна вас предупредить. Если вы решитесь взять в руки карты,
неважно – таро или оракул – учитывайте следующее.

–  не  ждите моментального понимания и  запоминания. На  это
уходят годы, а то и вся жизнь;

– не надейтесь сразу делать точные предсказания. Что на самом
деле произойдет, знает только господь Бог;

–  не  бросайте карты при первых трудностях. Все через это
проходят;

– отключите голову и слушайте только интуицию;
–  голову включайте только при чтении описаний колод

и значений карт;



– интерпретируйте сердцем, анализируйте головой;
– любите свои карты и процесс гадания.

Правильного выбора вам и терпения!



6 колод таро для гадания на любовь

В  преддверии Дня всех влюбленных самое время гадать
на суженых-ряженых. Поэтому сегодня я расскажу вам о 6 колодах
таро, которые как нельзя кстати придутся 14 февраля, да и в течение
всего года.

А что на обычной колоде никак?

Еще как. Классическая колода таро прекрасно раскрывает
любовные ситуации, проясняет суть тех или иных романтических
притязаний и советы толковые дает.

Преимущество любовных колод таро  – 100%-ные ответы про
любовь и только.

Классические колоды таро универсальны, от  этого порой
трактовка бывает ну совсем неромантической. Особенно если
выпадают карты с  «жутким» значением, типа Смерти, Дьявола или
масти мечей. А  то и  вовсе «не  пришей седло кобыле»: вы
спрашиваете об отношении избранника, а выпадают вообще карты
о работе или деньгах. И как это толковать?

Чтобы не было такой путаницы, существуют специализированные
любовные или эротические колоды таро. Никаких «посторонних»
значений  – только любовь, секс, чувства, влечение и  ничего
лишнего. Об  этих колодах вы сегодня и  узнаете, а  там глядишь,
и сами возьметесь погадать.

Таро Манара

Это моё личное предпочтение. Люблю эту колоду всей душой.
Более говорящей, понятной и  откровенной колоды я не  встречала.
С  первого момента моей работы с  ней, таро Манара даёт самые



точные ответы.

Колода создана по  мотивам работ известного итальянского
художника Мило Манара  – рекомендую посетить его сайт
и  насладиться разнообразием и  изяществом эротических сюжетов
его творчества. Вы можете вообще нигде и ни у кого не брать уроков
по работе с таро – Манара сама вам всё расскажет.

Изображения на  картах говорят сами за  себя  – толкователи
практически не  нужны. Для знатоков астрологии есть подсказки
в  углу карт  – сочетание знаков зодиака и  планет. Это поможет
получить наиболее подробную информацию о  запрашиваемой
ситуации или человеке.

Колода в  буквальном смысле обнажает натуру человека, суть
отношений, чувства, мысли и намерения. Дает откровенные и четкие
рекомендации. Так что готовьтесь к  разговору по  душам. Только



имейте в виду, что «оголяться» придется и вам – утаить желания или
чувства не удастся.

Таро Магии наслаждений

Спасибо Даше за  наводку  – это её вторая рабочая колода,
о  которой я слышала только положительные отзывы. Не  менее
откровенный разговор и  интимные подробности вас ожидают при
работе с таро Магии наслаждений.

Забудьте о  стеснении  – здесь есть место самым сокровенным
желаниям. Изображения утонченные, но  без лишних церемоний:
секс, так секс, но  не  жесткое порно. Влечение, так влечение,
но  не  помешательство. Влюбленность, так влюбленность,
но не фанатизм.



В  общем, с  этой колодой принцип работы тот  же, что
и с Манарой – смотрите на изображения, правильно формулируйте
вопрос и читайте эротические (и не только) ответы.

Эта колода не  только о  телесном контакте, но  и  о  контакте душ,
романтике и откровениях. Некоторые даже считают, что таро Магии
наслаждений подходит для любовной магии и  духовных практик
эротической направленности. Может и вы рискнете?

Таро Декамерон

Недавно углядела, что другая Даша обзавелась этой предельно
откровенной колодой. Ну что ж, расскажу.

Колода создана по мотивам «Декамерона» Джованни Бокаччо.
Если предыдущие 2  колоды скорее об  эротике, искушении,

влечении, то таро Декамерон  – оргии в  чистом виде. Здесь



и  романтика, и  похоть, и  нелепые эро-сюжеты или странные позы
и  сношения «разнокастовых» персонажей, и  прочие раскованные
иллюстрации. Одним словом – любовь без тайн.

При этом таро Декамерон – не камасутра в чистом виде, хоть так
и кажется на первый взгляд. Чувства, отношения и истинные мотивы
поступков вы также прочитаете по этим картам.

В приложении к колоде говорится: «Каждая карта Таро Декамерон
имеет значение, которое следует интерпретировать в  контексте
любовных отношений и  с  использованием соответствующей
терминологии и  символики любви: „чувственный“, „эротичный“,
„страстный“, „сексуальный“, „распутный“ или „лёгкий“, „приятный“,
„изысканный“ и т. п.»

Если вы готовы к распутству в гадании на таро, эта колода для вас.



Таро Казановы

Эта колода «поскромнее», если это слово уместно в  отношении
эротических карт. Специально для любителей париков, утонченных
корсетов и масок существует таро Казановы.

В  основу колоды легли новеллы Боккаччо, соотечественника
и  современника, прославившегося своими любовными
похождениями венецианца Джакомо Казановы.

Сквозь призму эротики карты высвечивают тайную связь между
желанием и фантазией, чувственной страстью и обожанием, грубым
обольщением и нежным флиртом.

По  отзывам тарологов, колода прекрасно подходит для
психологического анализа отношений, откровенных вопросов
и запутанных историй, любовных треугольников и т. д.



Таро Эротика

В  основе колоды классические уэйтовские трактовки, но  без
налета особого психологизма или символизма.

Карты наполнены изображениями совокупления, или наготы,
но  сохраняют оккультную символику так, что удалось передать
смысл каждой карты. Традиционные названия сохранились, хотя
масть Пентаклей переименована «звездами» и  жезлы становятся
«стержнями».

Изображения полны разных видов секса: гомо-, гетеро-, би-,
группового и мастурбации. Как это использовать в трактовке? Чтобы
связать романтические взаимоотношения и  эротику требуется
приложить значительные усилия. Часто значения карт



нетрадиционны. Так что раз уж взялись за  чувственные аспекты
вопросов, отключите логику.

Благодаря таро Эротика вы наверняка узнаете – верен избранник
или нет, сколько до  вас было партнеров, какой прошлый опыт он
скрывает и многое другое.

Колода никогда не  издавалась, но  вы можете напечатать свою
реплику этих карт. И  опробовать это похотливо-утонченное таро
самостоятельно.

Таро Сердца

Самая милая и романтичная колода в моей подборке. В качестве
подарка ко Дню всех влюбленных подойдет прекрасно.

Карты в  форме сердечек проясняют вопросы любовного
характера, дружбы и  взаимоотношений. Здесь нет эротики, секса,



зато есть традиционная уэйтовская трактовка. Правда и  её
использовать на  100% не  стоит  – карты всё  же говорят образами,
сердцем, а не умом.

Изображения скорее романтичные, легкие, воздушные, скромные,
но не менее чувственные и символичные.

Если вы не  готовы к  откровенной эротике всех перечисленных
колод, то таро Сердца подойдет вашей скромной натуре.

Не  могу промолчать. Существует также и  таро геев, но  о  нем
подробно писать не буду. Во-первых, уже публиковала обзор. А во-
вторых, не  каждый из  вас примется на  них гадать. Но  если
любопытно, черканите в ЛС – расскажу, где купить, почитать о нем
и как гадать.

В  завершении публикации пожелаю вам любви, понимания
и полной взаимности с нынешней или будущей второй половиной!



2 колоды таро, чтобы стать пиратом

Я очень люблю романтику 18-го века, полного пиратских
сражений, дележки сокровищ и покорения Карибов. Так что эту тему
не могла обойти стороной.

Добро пожаловать на борт!

1. Таро Пираты Карибского моря

Насыщенное, яркое таро с четко прорисованными сюжетами, что
даже тощий юнга разберется.

Масти младших арканов вам известны: Кубки (дайте ром!), Мечи
(отведай мой кортик), Пентакли (добыча) и Вёсла (вместо привычных



сухопутных Жезлов).
Кубки символизируют жизненную энергию, которая соотносится

с  жидкими элементами. У  пиратов Карибского моря излюбленным
напитком был Эль – напиток, произведенный из  сахарной свеклы.
Считалось, он поддерживал в  них отвагу и  дарил тепло во  время
ледяных штормов.

Жезлы превращаются в весла – инструменты, благодаря которым
баркасы движутся во  время штиля, чтобы достигнуть желанных
берегов. Они – символы силы духа и самоотверженности человека,
который способен победить в  трудной ситуации, повернув судьбу
лицом к себе.

Пентакли принимают форму дублона (пиастра), старой испанской
золотой монеты – главной добычи пиратов.

Мечи становятся кинжалами с  широкими лезвиями, которые
специально укорочены, чтобы избежать их запутывания в  снастях,
или мачете, которые полезны не только в бою, но и для прорубания
троп сквозь пышную растительность неизведанных островов. Мечи
символизируют творческие способности человека и  его духовный
потенциал.

Сюжеты Старших арканов тоже читаются легко. Дурак  – чудом
выживший после шторма моряк. Но куда плывет? Где земля?

Верховная жрица  – естественно, цыганка-гадалка, которая
напророчит большой куш или смерть от шального ножа.

На  карте Силы пират борется за  жизнь в  схватке с  громадным
крокодилом. Ну а Мир – это карта сокровищ, которая приведет вас
к победе духа.

2. Таро Пиратов

Это напечатанное издание первых карт Пиратского Таро Liz
Harper, созданных ею в  виде 22  деревянных гравюр. Ныне колода
дополнена остальными картами и  сохранила свой стиль. Вы будто
не  карты держите, а  деревянные дощечки, на  которых не  только



детальные сюжеты и  названия карт, но  и  подписи-подсказки для
легкой трактовки.

Переработка, конечно, тематическая. Маг превратился в  лекаря,
Верховная жрица – в гальюнную фигуру, украшающую нос корабля.
Верховный жрец стал боцманом, Колесо фортуны  – розой ветров.
Суд – доской, по которой осужденные шли прямиком в пасть акулам.

Масти: Пистолеты, Кубки, Кортики, Дублоны.
Карты двора: Капитан, Леди капитан, Первый заместитель

капитана, Юнга.
Пираты всегда были суеверными, так что их влияние на развитие

истории карт таро безусловно имеется. А  вы готовы отправиться
на  поиски сокровищ духа, победить злобного Кракена гордыни
и выпить пару кружек божественного нектара?



4 колоды таро для тех, кто любит стимпанк

Давненько у  нас не  было обзора таро. Исправляюсь! И  сразу
предлагаю переместиться в прошлое, которого у нас не было. В так
называемый, ретрофутуризм  – эпоху металла и  пара, эпоху
стимпанка.

Таро Викторианского Стимпанка

Или полное название: Таро Викторианского Стимпанка, разгадайте
тайны прошлого, настоящего и будущего.

Стимпанком здесь попахивают только карты старших арканов.
Людей и привычных сюжетов здесь вы не найдете. Да и некоторые
названия тоже изменены. Так Колесница стала Летательным



аппаратом. А  масти переименовались в: жуков (пентакли), стрекоз
(кубки), пчел (мечи) и бабочек (жезлы).

Колода не  подойдет тем, кто не  может работать без привычных
сюжетов. Здесь ваша интуиция может зацепиться только за  глифы,
подсказки, элементы, но  не  более того. А  если вам очень
понравилась такая колода, то прилагаемая книга-руководство
поможет вам с ней разобраться.

Стимпанк таро от Charissa Drengsen

Очень своеобразная колода. Скорее для любителей коллажей, чем
для целостных изображений. Немного отдает психоделикой. Хотя бы
потому что Император здесь  – чернокожий мужчина, Иерофант  –
Эйнштейн, а Башня – Пизанская. Младшие арканы имеют знакомые
названия, да и  сюжеты в  целом схожи с  классикой Уэйта. Нужно
только аналогии проводить.



Лично я восхититься этой колодой не могу, но похвалить ее можно
за  относительно внятные сюжеты. Целостностью или детальной
проработкой здесь не  восхититься… хотя на  вкус и  цвет, как
говорится. Может вам придется по душе.

Стимпанк таро авторов Matthew и Kinghan

Колода имеет единый стиль и  детальную прорисовку. Авторы
потрудились над собственным видением, которое выразилось
не только в изображениях, но и в названиях. Младшие арканы здесь:
Дирижабли, Двигатели, Субмарины и Роботы. Дурак – подмастерье,
Маг – техник, Верховная жрицы  – летчица, Иерофант  – часовщик,
Любовники  – исследователи, Колесница  – Триумф. И  так можно
перечислять еще долго.



Приловчиться в целом просто, да и прорисовка очень говорящая –
судите сами. Инженер (Сила) укрощает огромную машину, Двойка
субмарин намекает на  погружение в  любовные утехи (милующая
пара в  иллюминатре). Тройка двигателей так и  призывает нажать
на педаль и нестись быстрее ветра, принять решение молниеносно.

В общем, любопытная колода.

Стимпанк таро от Barbara Moore

Моя любимая колода в  теме стимпанка. Красивая, яркая,
насыщенная и  предельно говорящая. Названия старших арканов
и  масти привычные, да и  сюжеты  – тоже. Так что колода будет
одинаково полезна и новичкам, и опытным тарологам.

Сюжеты на  изображениях  – не  тупая копирка уэйтовской
традиции, а  грамотная ее стилизация. Так, например, Восьмерка



жезлов – это снаряды, выпущенные из пушечного орудия. Шестерка
мечей  – это полет на  дирижабле. А  Дьявол  – разбушевавшаяся
машина, которая управляет рабочими, как марионетками.

Одним словом, Барбара Мур постаралась и  очень ответственно
подошла к созданию этой колоды.



Оракул Вознесенные Владыки

Наконец-то, наконец-то эти обалденные карты у меня в руках!
Прежде чем делать обзор, расскажу, что такое оракул, чем он

отличается от таро и кто такие Вознесенные Владыки.
Оракул и таро – разные гадательные системы. Точнее таро – это

четко структурированная система, а  оракул  – более вольное
прочтение символов, значений.

Таро дают подробные ответы на  четко сформулированные
вопросы. В то время как оракул дает несколько пространные ответы
и  рекомендации. Да и  вопросы можно задавать более общие
(«о работе», «о любви» и т.д.).

Оба инструмента прекрасно работают, дают огромное количество
информации для самопознания.

Кто такие Вознесенные Владыки?

Это наши Учителя Мудрости, которые находятся на  высоких
вибрациях, помогают всем людям и  планете в  развитии
и  продвижению по  Плану Вселенной. Все Владыки ранее
воплощались людьми, жили на  Земле, отрабатывали карму,
совершали благие и  великие подвиги. Правда далеко не  с  первых
воплощений. Как и  мы с  вами, они приходили на  Землю тысячи
и  тысячи раз, пока душа не  набрала накопления, чтобы достичь
вознесения.

Тогда душа отправляется в высший Огненный мир, где пребывает
в  нирване. Но  Вознесенные Владыки делают иной выбор  – вместо
наслаждения и  отдыха они трудятся. Сознательно отказываются
от  заслуженного отдыха, чтобы помочь нашему миру достичь
совершенства.

Вознесенных Владык очень много: Эль Мория, Сен-Жермен, Ланто,
Гуань Инь, Илларион, Павел Венецианец, Нада, Санат Кумара,



Бабаджи и многие-многие другие. Каждый из них имеет свою сферу
деятельности, если можно так выразиться. Каждый из них помогает
вам в  углублении понимания, наработке навыков и, конечно,
разжиганию Любви в сердце.

Дорин Верче  – известный американский эзотерик, психолог,
профессор философии, духовный консультант, которая выпустила
десяток книг и  бог знает, сколько колод оракулов. Рекомендую
изучить ее колоды подробнее  – вдруг что-нибудь да
приглядится вам.

А теперь подробнее об Оракуле Вознесенные Владыки.



Оракул Вознесенные Владыки

Оформление шикарное. Коробка плотная, гораздо прочнее
обычных картонных. По краям карт имеется золоченое тиснение. Их
размер отличается от привычного картам таро – 89х127 мм вместо
66х110 мм.

Оракул Вознесенные Владыки

При этом они удобно ложатся в  руку и  вызывают душевный
трепет.

44 карты, 44 Вознесенных Владыки всего божественного пантеона
(греческие, кельтские, индийские и т.д.). Каждый Владыка даёт своё
послание, веление, рекомендацию. К  ним можно обращаться
не только за ответами, но и за помощью в ведении разных дел.

Например, Аполлон советует сконцентрироваться на  своем теле.
Он может помочь вам в  укреплении здоровья, мышц
и усовершенствовании тела.

Архангел Михаил утверждает «Ты можешь сделать это». Его стоит
просить об укреплении стойкости духа, смелости и решимости.



Леди Нада напоминает, что женщина  – это мать, жена, сестра
и дочь. А значит вам необходимо проявить в себе женское начало,
использовать свою женственность и  мудрость в  разрешении
насущных вопросов.

Зеленый человек рекомендует слиться с  природой. Во  время
общения с ним желательно выйти на  свежий воздух, в парк, в  лес.
Его можно просить о  единении с  природой, распознавании
целебных растений.

Перечислять можно бесконечно долго. А как гадать-то?

Золочение по краям карт

Всё просто. Есть вопрос  – есть ответ. Я по-прежнему
придерживаюсь принципа: чем точнее вопрос, тем точнее ответ.

Но так как этот оракул больше имеет рекомендательный характер,
то предпочтительнее просить совета по  поведению или выбору



в актуальной ситуации.
– Например, что мне предпринять в таком-то деле?
– Как мне улучшить такое-то качество?
– На что мне сейчас стоит обратить особое внимание?
–  Как поправить здоровье\материальное положение\обрести

любовь?
– Какие качества во мне самые сильные, ведущие?
Ответы вы получаете подробные. Не  смотрите, что на  картах

написано короткое послание. В прилагаемом руководстве есть более
полное описание советов, которые дают Владыки.



5 колод для тех, кто любит животных

Панда таро

Есть у меня друг, который называет себя Пандой. Лёша, эта колода
точно для тебя! Кто сказал, что таро Панда – глупость? Посмотрите
на  этого мудрого, динамичного и  милого зверя. Как тут
не умилиться?

Колода более чем говорящая, подойдет даже самым зеленым
новичкам. Традиция полностью Уэйтовская, изображения красочные,
сюжеты очень просты в понимании. Так что не обязательно начинать
со  скучной классики Уэйта, чтобы научиться гадать на  таро. Панда



таро вам поможет развить интуицию ничуть не хуже. И настроение
поднимет однозначно!

Таро животных от Паолы Гибби

Пример неудачного фотомонтажа  – скорее на  любителя, чем
на активного пользователя таро.

Хотя некоторые сюжеты подобраны удачно. Страус, который
прячет голову в  песок  – Отшельник. Попугай за  рулем крутого
автомобиля  – Колесница. Чем не  намек на  непредвиденные
ситуации и  рекомендацию быть внимательнее на  судьбоносных
поворотах?

С  мастями автор решила не  заморачиваться. Как хочешь
запоминай, что улитка на груде жемчуга – это туз кубков, а корова



с  высунутым языком  – рыцарь жезлов. Логики тут маловато,
но выглядит забавно.

Таро мудрости животных

Колода оформлением, конечно, не блещет. Но оригинальностью –
хоть куда. Масти здесь переименованы на  Древние (рептилии
и  амфибии), Крылатые (птицы), Четвероногие (млекопитающие)
и Оборотни (насекомые).

А  мудрость-то тут при чем? Оказывается, на  каждой карте есть
некое послание, подсказка, руководство к  действию. Например,
лошадь на карте Колесницы рекомендует сохранять баланс и ловить
момент. А  бобер на  Девятке Четвероногих вдохновляет работать
ради исполнения мечты.



Задумка неплохая, вот если визуальная часть была  бы
проработана получше, тогда колода имела  бы больший спрос
и интерес.

Таро божественных животных

Красочная, наполненная волшебством и  мистикой колода
не о животных, а о единении животного начала и божественного.

Старшие Арканы и  придворные карты выполнены акварелью,
изображают животных в виде богов с указанием их имен. Младшие
арканы содержат изображения животных, птиц, пресмыкающихся
и насекомых, соответствующие стихиям воды, воздуха, земли и огня.

Здесь не  столько изображения несут подсказки к  толкованию,
сколько общее настроение, атмосфера. Тройка мечей с  высохшим
деревом и хмурой вороной явно ничего хорошего не несет. А богиня



Фрейя верхом на кабане в сопровождении рыси на карте Колесницы
легко передает динамику событий.

Таро животных от Джоанны Чунг

Очень красивая, детально прорисованная и по-детски мультяшная
колода. Освоит даже ребенок. Посмотрите на  этого ежа, который
спасает детеныша от  надвигающейся опасности, которая
изображена в  виде тени лисы  – вот вам и  Семерка жезлов как
стойкость перед столкновениями.

А  эти милующиеся морские коньки на  карте Любовников  – чем
не взаимность и единение?

Колода однозначно подойдет для интуитивного чтения
и  проработки внутреннего состояния. Эти животные точно скажут,
кто вы  – безмятежный бегемот, ныряющий в  поток жизни, или



робкий кролик, разглядывающий свое отражение на  поверхности
воды при лунном свете?
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